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 TITULARES LOCALES  
 

  

 
 

Récord y recorte en VW  
La empresa Volkswagen alcanzó su meta de producción de 600 mil vehículos en su planta 
en Puebla este 19 de diciembre, imponiendo un nuevo record, superando el del año 2011, 
que era el histórico con 571 mil 896 automóviles. Pero en el mismo día la compañía hizo un 
recorte de 200 empleados eventuales. (El Sol de Puebla) 

  
  

 
 

Diputados recibieron este mes 250 mil pesos 
Los diputados locales, vayan o no a trabajar, y a pesar de resultar reprobados en 
productividad y calidad legislativa por diversos organismos, recibieron este mes, cada uno 
de los 41, un cuarto de millón de pesos por concepto de dos quincenas y pago de 
aguinaldo. (Heraldo) 

   
 

 

VW bate su propio  récord 
Volkswagen de México cierra uno de los mejores años de su historia. El complejo fabril que 
emplea a más de 14 mil personas iniciará periodo vacacional el 24 de diciembre y 
reanudará labores el 7 de enero del 2013. (Síntesis) 

  
 

 

Riestra: AN necesita un candidato ganador 
Lo importante es que sea un candidato que demuestre compromiso con nuestros ideales. 
Un candidato que tenga una probidad en su trayectoria de honestidad. Un candidato que se 
comprometa con los principios de Acción Nacional. Si es miembro activo o adherente, eso 
ya es indiferente: Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados del blanquiazul. 
(Intolerancia) 

  
 

 

Aumenta 60% canasta básica; salario, $2.43 
Centro de Estudios de las Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados destaca que la 
vulnerabilidad del sector agropecuario a fenómenos climatológicos mantiene la posibilidad 
de un mayor deterioro del poder adquisitivo. (Milenio) 

  
 

 

Maltrato a deudos a dos años de las explosiones en San Martín Texmelucan 
Y dos años después, tras el incendio provocado por la fuga de petróleo en un ducto de 
Pemex, el ayuntamiento de San Martín Texmelucan organizó una ceremonia para rendir 
homenaje a los bomberos municipales que combatieron el fuego; en cambio, los deudos de 
las 30 víctimas optaron por recordar a sus difuntos con veladores, cirios, flores, globos, 
rezos, café y pan colocados en la calle 11 de Noviembre, colonia El Arenal, donde se 
generó el siniestro. (La Jornada de Oriente) 
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Por irse al sindicato, maestros ganan más de 200 mp en Puebla 
Hasta 206 mil pesos cobraron en tres meses los maestros de Puebla que dejaron las aulas 
para realizar actividades dentro de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de 
la Educación (SNTE), y quienes son titulares de hasta siete plazas en la entidad. (e-
consulta) 
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RMV entregó estímulos a ganadores de la Paralimpiada Nacional 2012 
Durante la entrega de estímulos económicos por un millón 140 mil pesos a entrenadores y 
atletas ganadores de la Paralimpiada Nacional 2012, el gobernador Rafael Moreno Valle, 
señaló que durante su administración se ha dado un fuerte impulsó al deporte y para 
muestra los espacios deportivos que se construyen en San Andrés Cholula o el Parque 
Revolución Mexicana. (Periódico digital) (sic) 

  
 
 
 
 
 
 
 

Piensa el SNTE en el botín del 2013 
Será a principios del siguiente año, cuando el Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE) presente el pliego petitorio a las autoridades estatales sobre el 
incremento salarial, así lo dio a conocer el secretario general de la sección 51 de esta 
organización, Jorge Luis Barreda de la Rosa. (Contraparte) 

  
 

 
 
 
 

 

 

Patalea Gordillo 
Luego que diputados aprobaran la reforma educativa, la presidenta del SNTE dijo que no 
aceptará una ley que lesione los derechos de los trabajadores. (Reforma) 

  
 

 

Avalan reforma; Gordillo dice "no" 
Los diputados aprobaron en lo general la reforma educativa que, entre otros aspectos, 
obliga a los maestros a someterse a una evaluación para ingresar y permanecer en el 
sistema educativo; en la iniciativa se incluye que se respetarán los derechos de los 
trabajadores de la educación. (El Universal) 

  
 

 

Sacan a los 550 reos del penal  del motín  
Autoridades estatales y federales trasladaron a los internos a la capital del estado y a otras 
cárceles del país; fue una medida preventiva para evitar más violencia, señala la SSP 
estatal. (Milenio digital)  

  
 

 

Juez: culpables, los 18 mexicanos del “caso Televisa” 
Un juez de Nicaragua declaró hoy culpables de lavado de dinero, crimen organizado y 
tráfico de drogas a 18 mexicanos detenidos en agosto pasado con 9.2 millones de dólares, 
quienes se identificaron como periodistas y técnicos de la empresa Televisa. (La Jornada) 

  
 

 

Perfila el 2012 medalla de plata en empleo formal 
En los primeros 11 meses del año, se han generado 948,109 plazas, cifra que representa 
16.2% más que las creadas en el mismo periodo del 2011; el 2010 se mantiene como el 
mejor año del sexenio anterior. (El Economista Digital) 

  
 

 

EPN y FCH acuerdan transición tersa y eficaz  
Con 424 votos a favor, 39 en contra y 10 abstenciones, la Cámara de Diputados aprobó 
anoche en lo general la reforma educativa, que establece la evaluación obligatoria de los 
maestros por el INEE, —órgano autónomo creado a partir de esta reforma— y que 
establece que la promoción a cargos de dirección o de supervisión se hará a través de 
concursos de oposición. (Crónica Digital) 

  
 

 

Destraban y aprueban la reforma educativa 
La lideresa del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther 

TITULARES NACIONALES 
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Gordillo, manifestó su inconformidad contra un punto de la reforma educativa aprobada por 
la Cámara de Diputados y turnada ayer al Senado. (Excélsior) 

 
 

SOBRESALIENTES 
 
 
 
 
 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Reconoce RMV a atletas paralímpicos 
Estímulos económicos por un millón 140 mil pesos entregó el Gobernador Rafael Moreno Valle a deportistas 
poblanos que ganaron medallas en la Paralimpiada Nacional 2012, efectuada en Guanajuato. El Ejecutivo reconoció 
el esfuerzo que realizan estos atletas para enfrentar cotidianamente su discapacidad. "Lo que ustedes hacen, es 
algo extraordinario no solo para Puebla sino para sus familias", subrayó Moreno Valle. Expresó su convicción que lo 
único que requieren estas personas, es una oportunidad, "cada vez que participan en una competencia, dan cuenta 
de ello". (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2814141.htm   
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pide regidor adelantar sanciones para control de ingesta de alcohol  
Que la Secretaría de Seguridad y Tránsito Municipal (SSPTM) imponga las sanciones recién aprobadas por el 
Cabildo en materia de control de ingesta de alcohol, pese a que todavía no se publiquen en el Periódico Oficial del 
Estado, solicitará al titular de la dependencia, Amadeo Lara Terrón, el regidor perredista Arturo Loyola González. 
Ante el incremento y abuso del consumo de alcohol que se presenta durante la temporada navideña y de fin de año, 
el cabildante recordó que promovió reformas al Código Reglamentario Municipal (Coremun), mismas que fueron 
aprobadas el pasado 10 de diciembre y que consideró que deben aplicarse inmediatamente. (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2813967.htm   
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Piden turistas botes de basura en San Pedro Cholula 
Turistas y visitantes que han llegado a este municipio opinaron que hace falta la colocación de botes de basura en 
las principales calles de la zona centro, porque hay áreas que no tienen contenedores para depositar sus residuos. 
Señalaron que San Pedro Cholula es un municipio muy atractivo porque cuenta con lugres históricos importantes, 
entre ellos, el Ex Convento de San Gabriel, La Capilla de Real de Naturales y la Gran Pirámide. "Sólo puedo opinar 
que a este municipio le hacen falta más botes de basura porque hay muy pocos", expresó Mariela Porras, visitante 
en el municipio. (Norma Marcial, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2814038.htm  
 

 
 
HERALDO 

 Número de plazas frena acuerdo entre ayuntamiento y sindicato 
La negociación de incremento en el número de bases laborales ha frenado un acuerdo entre el municipio de Puebla 
y el Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento, diálogo que se ha extendido desde el 16 de marzo pasado, debido 
a que el grupo gremial ha exigido la creación de 300 plazas. Comentó el secretario de Administración y Tecnologías 
de la Información del municipio, Íñigo Ocejo Rojo, quien aportó que de los rubros de la negociación referente a la 
revisión contractual –que se realiza cada dos años- sólo falta por resolver lo referente a las nuevas bases sindicales. 

SOBRESALIENTES 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2814141.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2813967.htm
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(Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-20/generales/n%C3%BAmero-de-plazas-frena-acuerdo-entre-
ayuntamiento-y-sindicato 
 
HERALDO 

 Aspirantes a un cargo deben renunciar: Matías Rivero 
El coordinador de la fracción del Partido Acción Nacional (PAN) en el Cabildo de Puebla, Matías Rivero Marines, no 
se descartó para buscar un cargo de elección popular el próximo año, lo que implicaría pedir licencia a su 
responsabilidad dentro del ayuntamiento. En conferencia de prensa para hablar del desempeño que tuvo el PAN en 
el Cabildo, el líder de la fracción señaló que su responsabilidad es por tres años y que deberá responder ante el 
alcalde, Eduardo Rivera Pérez, por los resultados de él y sus compañeros. No obstante, a pregunta directa sobre si 
se descartaría para ser candidato a diputado local, Rivero Marines aseveró que en este momento no podría dar una 
opinión concreta al respecto. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-20/generales/aspirantes-un-cargo-deben-renunciar-mat%C3%ADas-
rivero 
 
HERALDO 

 Seguirá funcionando el puente 475; no será demolido: Gali 
Finalmente no será demolido el puente 475, anunció el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, al 
reconocer que bastará con la construcción de un puente alterno para alimentar la zona del Centro Integral de 
Servicios en Angelópolis. La semana pasada, El Heraldo de Puebla reveló la construcción de este puente alterno, sin 
embargo aún estaba en estudio el posible derrumbe de la obra arquitectónica construida en el trienio de Enrique 
Doger Guerrero. Finalmente, se determinó que no será derribado el puente a pesar de que el mismo funcionario 
estatal señaló que ya era insuficiente para la zona de Angelópolis, provocando serios congestionamientos viales a 
diario. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-20/generales/seguir%C3%A1-funcionando-el-puente-475-no-
ser%C3%A1-demolido-gali 
 
HERALDO 

 Cae la farsa sobre salida de Sergio Ramírez 
El ex director de comunicación social del gobierno de Puebla, Sergio Ramírez Robles, será consejero de 
Comunicación Gubernamental para el equipo de transición del gobierno de Jalisco, de extracción del PRI. De esta 
manera se desmiente o se cae la farsa de la versión oficial de la administración de Rafael Moreno Valle Rosas, 
sobre la abrupta salida de Ramírez Robres, quien dijo que debido a motivos de salud, en específico a una diabetes 
agravada, salida de la administración morenovallista y no por el escándalo que desataron las demandas interpuestas 
a periodistas. Ahora Sergio Ramírez salta de un gobierno panista a uno priista en menos de dos meses, con la 
misma encomienda de llevar las riendas de comunicación social. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-20/portada/cae-la-farsa-sobre-salida-de-sergio-ram%C3%ADrez 
 
HERALDO 

 PVEM no descarta alianzas con PRI; pero también puede ir solo 
El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) no descartó ir nuevamente en alianza con el Revolucionario 
Institucional, aunque asegura que está preparado para ir solo en la elección de julio del próximo año. Así lo externó 
el coordinador de la bancada del Partido Verde en el Congreso de Puebla, diputado Elías Abaid Kuri, durante una 
rueda de prensa, en la que dejó en claro que no aceptará coaliciones con institutos políticos de izquierda o con el 
PAN. Dejó abierta la posibilidad de que puedan llegar candidatos de otros partidos o ciudadanos, los que serán 
apoyados por el Verde Ecologista en la contienda donde estarán en juego 217 presidencias municipales y 41 
diputaciones al Congreso local. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-20/pol%C3%ADtica/pvem-no-descarta-alianzas-con-pri-pero-
tambi%C3%A9n-puede-ir-solo 
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SINTESIS 

 Ofrece Panal trabajar sin distinciones por ciudadanos 
Es necesario que los partidos políticos se vinculen con la gente pero no sólo en temporada electoral, sino ser 
constantes e incluyentes en beneficio de la gente en un marco de respeto y solidaridad que como sociedad nos hace 
crecer, sostuvo Gerardo Islas Maldonado, presidente estatal del Partido Nueva Alianza (Panal). En el marco del 
Encuentro Estatal de Vinculación, cuyo coordinador nacional es Constantino González Alcocer, Puebla fue sede del 
encuentro en donde se comprometieron a trabajar con toda la población, sin distinción de clases sociales, religión o 
sexo. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
SINTESIS 

 Sindicato pide 300 basificaciones: Ocejo Rojo 
El titular de la Secretaria de Administración  y Tecnologías de la Información (SATI), Íñigo Ocejo Rojo, informó que el 
2012 termina sin que haya un arreglo con el Sindicato de Trabajadores del ayuntamiento con respecto al incremento 
salarial y contractual para los más de 2 mil 300 sindicalizados. Explicó que, por 9 meses, sostuvo negociaciones con 
el secretario general, Israel Pacheco Velázquez, sin acuerdo alguno, por lo que se suspendieron las pláticas y se 
retomarán hasta enero del 2013. Sin mayor detalle, el funcionario presumió que el incremento directo al salario será  
menor a dos dígitos, dado que el ayuntamiento no tiene suficientes recursos para pagar aumentos salariales 
cercanos al 15 por ciento solicitado por el sindicato. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 
SINTESIS 

 Emite PC recomendaciones para evitar accidentes 
A fin de prevenir incidentes lamentables en la víspera de Navidad y Año Nuevo, el director de Protección Civil, 
Gustavo Ariza Salvatori, recomendó no utilizar series de luces o artículos de iluminación de dudosa procedencia, 
pues es muy común que su mala calidad provoquen incendios; advirtió que en cinco minutos puede incendiarse una 
casa, habitación o inmueble. En entrevista, alertó sobre los riesgos que hay en los hogares por utilizar anafres para 
calentarse, dejar prendido el nacimiento y árbol toda las noche y dejar veladoras o velas de la corona de adviento 
prendidas junto al árbol navideño. (Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 
SINTESIS 

 Tiene Puebla 5º Padrón Electoral más grande del país 
Puebla es el quinto estado con el Padrón Electoral  (PE) y la Lista Nominal de Electores (LNE) más grande del país, 
al contar con 4 millones 217 mil 21 y 3 millones 952 mil 771 ciudadanos, respectivamente, así lo dio a conocer, el 
presidente del IFE, Luis Zamora Cobián. En ese sentido, precisó que el PE a nivel nacional está conformado por 85 
millones 689 mil 875 ciudadanos y la LNE con 80 millones 118 mil 579, de tal manera que la entidad es de suma 
relevancia en los procesos electorales. Mencionó que los datos son al corte del 29 de noviembre de este 2012 y 
servirán de base para las elecciones locales en 14 estados el próximo año, donde en Puebla se disputarán 217 
presidencias municipales y 41 espacios del Congreso del estado. (Elizabeth Cervantes) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 
SINTESIS 

 No hay emplazamientos a huelga en JLCA: Secotrade 
Hasta el momento ningún emplazamiento a huelga en empresas de jurisdicción local se deposita en la Junta Local 
de Conciliación y Arbitraje ante la pretensión de empresas de desmantelar contratos colectivos de trabajo. Así lo 
reveló el secretario de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico, Pablo Rodríguez Regordosa, quien desechó 
hacer un llamado a los factores de la producción sobre el tema, luego de la denuncia interpuesta por la Federación 
de Trabajadores de Puebla (FTP-CTM), en el sentido de que en 40 empresas se pretende liquidar la relación laboral 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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e imponer nuevas condiciones de trabajo. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 
SINTESIS 

 Cerrará VW producción con 605 mil unidades en 2012 
Son 242 días de producción los que sumará el calendario 2013 de Volkswagen de México que considera 
suspensiones en cuatro a cinco semanas, con actividades que arrancarán en forma escalonada en las primeras tres 
semanas de enero. Son 605 mil unidades las producidas en 2012 previstas al cierre del viernes 21 de diciembre, 
mientras que para el año próximo aún no se define el volumen de producción, dio a conocer el secretario de Prensa 
y Propaganda del Sitiavw, Federico Ruiz Garita. La producción del Golf desplazaría a la línea del Bora Variant, tras 
una serie de variaciones en el proceso para evitar un arranque riesgoso, reveló el vocero del Sitiavw. (Mauricio 
García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 
 
 
 
SINTESIS 

 Reportan regidores eficiencia de 95.7 por ciento 
El ejercicio fiscal 2012,  por parte de los regidores de Cabildo del municipio de Puebla, cerró con el 95.7 por ciento 
de eficiencia, afirmó el coordinador del grupo de regidores, Matías Rivero Marines, sin embargo, será en enero 
cuando la Secretaría General del ayuntamiento entregue la evaluación concluyente de la actividad del cuerpo 
edilicio. En su informe anual sobre sus actividades el servidor público, comentó que con base a lo estipulado en la 
Ley Orgánica Municipal los regidores que presiden alguna de las comisiones de Cabildo tienen la obligación de 
presentar el desglose de sus actividades de la misma, siendo la fecha límite este 31 de diciembre del año en curso. 
(Irene Díaz Sánchez) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 El Verde listo para ir solo en 2013 
El diputado local y virtual dirigente del PVEM, Elías Abaid Kuri aseguró que el partido está en condiciones de ir solo 
en la contienda local de 2013, ya que cuenta con los cuadros para competir ―mano a mano‖ en algunos distritos y 
municipios del estado. Aclaró que en lo referente a las alianzas no se descarta que pudiera llegarse a un acuerdo, 
pero está prevaleciendo el ánimo de que el partido participe solo y demuestre a los ciudadanos que hay una 
estructura y militancia que lo apoya. Comentó que los resultados del pasado proceso electoral demuestran que el 
partido fue fundamental en la alianza Compromiso por México para  ganar la presidencia de la república, y ahora a 
nivel estado se está analizando la mejor estrategia a seguir. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104084 
  
INTOLERANCIA  

 Pone SEP candados para evitar robos de escuelas en vacaciones 
El subsecretario de Educación Básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Víctor Manuel Barceló 
Rodríguez, hizo un llamado a los presidentes municipales del Estado de Puebla, para que incrementen la vigilancia 
en los alrededores de las instituciones educativas públicas, en el periodo de vacaciones de fin de año, que arranca 
este mismo día, porque en la temporada de receso escolar es cuando se incrementan los robos en las escuelas y la 
dependencia, refuerza los mecanismos de seguridad para evitar que personas ajenas sustraigan las herramientas 
escolares y tecnológicas que tienen los centros educativos. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104080 
 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104084
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104080
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INTOLERANCIA  

 Creciente el pandillerismo escolar entre jóvenes y menores de edad 
Al asegurar que los casos de pandillerismo al interior de los centros educativos del Estado de Puebla y del país, se 
presentan crecientes y encuentran que es un problema social que no se puede erradicar fácilmente, la presidenta de 
la Federación Nacional de Asociaciones de Padres de Familia (PENAPAF), Aurora González de Rosas, reveló que 
ese fenómeno genera un grave problemas en el sistema educativo nacional, sobre todo porque las agresiones van 
de alumnos en contra de los mismos estudiantes. Los reportes que tiene la organización social a su cargo, revelan 
que cada vez son más frecuentes los casos de pandillas que integran a menores de edad. (Samuel Vera) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104079 
 
INTOLERANCIA  

 Proponen ley de Salarios máximos para funcionarios 
El diputado local Jesús Morales Manzo anunció que para el 2013 se presentará la iniciativa para crear la Ley de 
Salarios Máximos para Funcionarios Públicos a fin de establecer tabuladores y terminar con la discresionalidad de 
las compensaciones que reciben que en ocasiones representan hasta 10 veces más del pago que tienen en nómina. 
Recordó que a nivel federal ya existe la ley y se estableció que el salario más alto lo percibirá el presidente de la 
república, y en el corto plazo se irán reduciendo los salarios de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación que ganaban más que el propio ejecutivo. Proponen ley de Salarios máximos para funcionarios. (Francisco 
Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104077 
 
 
INTOLERANCIA  

 Aumento de sanciones por conducir en estado de ebriedad en la capital 
A partir de este mes entrarán en vigor las modificaciones al Código Reglamentario Municipal que comprende el 
incremento en la aplicación e infracciones por conducir en estado de ebriedad. De hecho, durante los Operativos 
Alcoholímetro Colegiado de este fin de año, se aplicarán las multas correspondientes que van de los 50 a 100 días 
de salario mínimo (6 mil Pesos) por conducir bajo los influjos de sustancias prohibidas, cuando antes se aplicaba 
solo una multa de 10 días de salario mínimo (600 pesos). En México un 70 por ciento de los accidentes 
automovilísticos son ocasionados por conducir en estado de ebriedad y de estos el 60 por ciento terminan en 
traumatismos severos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104076 
 
INTOLERANCIA  

 Inician operativos para decomiso de explosivos en mercados municipales 
Los mercados Zaragoza, Hidalgo, Morelos, Amalúcan e Independencia estarán bajo lupa en la revisión de 
almacenamiento y venta de artefactos explosivos que son comercializados para navidad y fin de año, esto con la 
finalidad de impedir cualquier incidente que pueda ocasionar pérdidas humanas o incendios. Esto luego de que la 
Dirección de Protección Civil Municipal iniciara con las notificaciones a comerciantes de los 25 mercados 
municipales y de apoyo para evitar la venta de cohetes en estos lugares para este fin de año. Al respecto, el titular 
del área, Gustavo Ariza Salvatori indicó que los recorridos de revisión tendrán la finalidad de exhortar a los 
vendedores a abstenerse de hacerlo porque de lo contrario se procederá al decomiso, multas o clausuras. (Alejandro 
Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104075 
 
INTOLERANCIA  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104079
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104077
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104076
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104075
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 Incertidumbre del Presupuesto de Egresos de la Federación pone en riesgo 7 proyectos municipales 
Son 7 proyectos de concreto hidráulico los que estarían en riesgo de no ejecutarse el siguiente año por el cambio de 
poder en el país así como posibles dificultades para acceder a recursos federales producto de la incertidumbre de la 
elaboración del Presupuesto de Egresos de la Federación 2013. Así lo reconoció, el secretario de Gestión Urbana y 
Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez quien precisó que la ejecución de estas obras dependerá de los esfuerzos 
que se hagan para lograr la entrada de recursos federales. Los proyectos que estarían en riesgo de no realizarse se 
encuentran las pavimentaciones de concreto hidráulico en Bulevar Norte, la 25 Poniente, 31 Poniente, Calzada 
Zavaleta, Bulevar Xonaca, entre otros. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104073 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 SEP retrasa pago a sindicalizados del SNTE 23; maestros protestan y cierran calle 
Una centena de trabajadores homologados adheridos a la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 
Educación (SNTE), entre docentes y personal administrativo, protestaron ayer por espacio de siete horas en las 
oficinas centrales de la Secretaría de Educación Pública (SEP) por la dilatación para pagar la primera remesa de una 
gratificación de fin de año. Poco después de las 20 horas la SEP acordó con un grupo de representantes sindicales 
liberar el pago el jueves 20 de diciembre de 2012 a partir de las 15 horas; para ello la dependencia estatal entregará 
cheques a cada uno de los sindicalizados. (Guadalupe Galvez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-retrasa-pago-a-sindicalizados-del-snte-23-maestros-
protestan-y-cierran-calle_id_17933.html 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Este año se comenzará a aplicar la nueva Ley de Presupuesto y Gasto Público 
A partir de este año entrará en vigor la nueva Ley de Presupuesto y Gasto Público que elaboró el gobierno del 
estado en conjunto con el Instituto para el Desarrollo Técnico de las Haciendas Públicas (Indetect), la cual busca 
garantizar que el presupuesto en Puebla se asigne según los resultados de gestión de los poderes del estado, 
órganos autónomos y organismos desconcentrados. Entre los aspectos sobresalientes del nuevo marco normativo 
destacan mecanismos para el equilibrio fiscal, instrumentación de la relación que guarda el Plan Estatal de 
Desarrollo y los programas sectoriales con el presupuesto, así como la regulación del ciclo presupuestario con base 
en los principios de eficacia, eficiencia y transparencia. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/_17942.html 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Pide Fernández del Campo sensatez a quienes ya se apuntan para candidaturas 
A los que ya se apuntan para buscar las candidaturas del Partido Revolucionario Institucional (PRI), por las 
elecciones del próximo año, Pedro Fernández del Campo, líder de ese instituto político les pidió sensatez. En una 
reunión que sostuvo con priistas de esta localidad, el líder del tricolor señaló que la indicación para los aspirantes es 
que se mantengan tranquilos y con la disposición de consolidar la unidad de ese partido. La idea, adelantó, es que 
todos los que quieren una candidatura puedan ponerse de acuerdo ―en ir con los mejores hombres y mujeres‖ hacia 
las elecciones de 2013. Se comprometió a que la selección de los candidatos se hará bajo un proceso transparente y 
con la prioridad de que se logre la unidad de todos los sectores priistas. (Elizabeth Rodríguez) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-fernandez-del-campo-sensatez-a-quienes-ya-se-apuntan-
para-candidaturas_id_17935.html 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El deporte poblano tuvo un año destacado, subrayó José Manuel Youshimatz Sotomayor 
El director general del Instituto Poblano de Cultura Física y Deporte (Inpode), José Manuel Youshimatz Sotomayor, 
en el marco del Sorteo de los automóviles del Maratón de la Paz Puebla 2012, realizó un balance de los logros 
conseguidos en 2012, en el cual destacó los premios conquistados por la Olimpiada Nacional y la celebración de 
actos importantes a nivel nacional e internacional. Youshimatz Sotomayor subrayó que 2012 representó un año de 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=104073
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-retrasa-pago-a-sindicalizados-del-snte-23-maestros-protestan-y-cierran-calle_id_17933.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/la-sep-retrasa-pago-a-sindicalizados-del-snte-23-maestros-protestan-y-cierran-calle_id_17933.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/_17942.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-fernandez-del-campo-sensatez-a-quienes-ya-se-apuntan-para-candidaturas_id_17935.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/pide-fernandez-del-campo-sensatez-a-quienes-ya-se-apuntan-para-candidaturas_id_17935.html
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éxitos y reconocimientos en el deporte que marcaron la pauta para cumplir con las indicaciones del gobernador del 
estado de Puebla, Rafael Moreno Valle, de colocar a la entidad en los primeros lugares a nivel nacional. (Leopoldo 
Aguilar) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-deporte-poblano-tuvo-un-ano-destacado-subrayo-jose-
manuel-youshimatz-sotomayor_id_17927.html 
 

 
 
MILENIO  

 Impone VW récord de producción con 600 mil unidades 
Al fabricar la unidad número 600 mil, la empresa Volkswagen de México impuso un nuevo récord histórico de 
producción con lo que se consolidó como el complejo automotriz con mayor volumen de fabricación en el continente 
americano durante todo el 2012. Se trató de un Nuevo Jetta color negro, etiquetado para el mercado 
norteamericano, el cual fue fabricado al filo de las 6:00 horas de ayer durante el tercer turno de producción de la 
planta de Volkswagen, ubicada en el municipio de Cuautlancingo en Puebla. Con esta cifra, tres días antes de que 
finalicen las labores productivas para dar paso a un periodo de vacaciones. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a48ef606     
 
MILENIO  

 Sectur busca igualar precios en hoteles  
Con miras al Tianguis Turístico del 2013, la Secretaría de Turismo (Sectur) busca homologar las tarifas de hotel para 
evitar competencia desleal en dicho sector y elevar en un 20 por ciento la cifra de visitantes. De acuerdo con el titular 
de la Sectur, Ángel Trauwitz Echeguren, durante los días del encuentro turístico más importante en México –que se 
realizará en Puebla del 17 al 20 de marzo– el promedio de tarifa por noche de hotel será de 750 a mil 100 pesos, 
según la categoría. Enfatizó las altas expectativas que tiene la industria turística para el evento en el que participarán 
mil 500 compradores entre nacionales e internacionales. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a48b8d3e      
 
MILENIO  

 Inaugura FMP segundo encuentro de Sabiduría Ancestral “Fuego nuevo” 
Dentro de unos días seremos testigos de una alineación planetaria que durará apenas unos minutos, pero que 
constituye un hecho científico que sucede cada 25 mil 920 años y que muchos han identificado como el inicio de esta 
nueva era. Sé que así será, y que esa nueva era que inicie será de respeto por el medio ambiente, a la diversidad 
cultural, a la diversidad humana, de tolerancia para lo que es distinto a nosotros, lo que no nos es, aparentemente 
similar, y por tanto será el inicio de un renacimiento, aseguró el secretario general de gobierno Fernando Manzanilla 
Prieto al inaugurar ayer el Segundo Encuentro Internacional de Sabiduría Universal. (Moisés Ramos) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a486c88f   
 
 
MILENIO  

 La SEP garantiza el pago del bono de fin de año 
Este jueves la Secretaría de Educación Pública (SEP) del estado finiquitará la prestación de fin de año para los 
maestros pertenecientes a los subsistemas federales Cecati, Ceti e Institutos Tecnológicos que se manifestaron ayer 
por la tarde afuera de la dependencia. De acuerdo con la SEP los pagos se realizarán conforme al calendario 
establecido con antelación y está programado para liquidarse este día a las 15:00 horas, ―una vez que se entreguen 
estos pagos, la SEP termina la temporada de entrega de prestaciones a los más de 93 mil maestros del sector 
educativo‖, informó la dependencia. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a48c25b4  
 
MILENIO  

 “Visión clara de la tarea que tenemos enfrente” 
Políticas públicas con un eje transversal que integren la participación de los tres niveles de gobierno y la sociedad, 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-deporte-poblano-tuvo-un-ano-destacado-subrayo-jose-manuel-youshimatz-sotomayor_id_17927.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-deporte-poblano-tuvo-un-ano-destacado-subrayo-jose-manuel-youshimatz-sotomayor_id_17927.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a48ef606
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a48b8d3e
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a486c88f
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a48c25b4
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definirán el trabajo de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) en una nueva etapa, sin el esquema de 
programas asistencialistas; lo que garantizará la efectividad de los proyectos, tales como el Seguro para Jefas de 
Familia y la Cruzada Nacional contra el Hambre, aseveró el subsecretario de Prospectiva, Planeación y Evaluación 
de la Sedesol, Juan Carlos Lastiri Quirós. (Lucero Hernández) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a4894c0a  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Protestan docentes frente a la SEP para exigir compensación de fin de año 
Decenas de docentes realizan una protesta frente a las instalaciones de la Secretaría de Educación Pública (SEP) 
para exigir el pago de una compensación de fin de año que no recibieron en la quincena pasada. En el último día de 
actividades de este 2012, los profesores homologados llegaron a las instalaciones de la dependencia con diferentes 
pancartas que pegaron en la caseta de entrada. En medio de la protesta, los docentes decidieron cerrar la calle 
Jesús Reyes Heroles entre 35 y 37 Norte de la colonia Nueva Aurora, al nororiente de la capital poblana. (Jaime 
Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/protestan-docentes-frente-a-la-sep-
para-exigir-compensacion-de-fin-de-ano 
 
E-CONSULTA 

 Pondrán videocámaras en iglesias de San Pedro Cholula para frenar robos 
Como una estrategia de seguridad, Dolores Parra Jiménez, presidenta municipal de San Pedro Cholula, confirmó la 
instalación de video cámaras en iglesias ante el robo de piezas de arte Sacro que colocaron a este municipio como 
uno de los que tienen mayor incidencia del delito, según el INAH. Aunque no precisó el número de equipos ni los 
recintos religiosos beneficiados, indicó que la medida se implementa como una forma de combate a la delincuencia 
ocasional y organizada. Parra aseguró que los datos delictivos por los que ha sido señalado el municipio han sido 
―exagerados‖ y reveló que en 2013 se reforzarán las acciones de prevención en la región. (Kara Castillo) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/pondran-videocamaras-en-iglesias-
de-san-pedro-cholula-para-frenar-robos 
 
E-CONSULTA 

 Deslindan a obras de Cemex de daños a casas de la Rivera Anaya 
Los daños que presentaron las viviendas de la Unidad Habitacional Rivera Anaya no fueron provocados por las 
obras del carril confinado del Metrobús, sino que los desprendimientos de yeso y cuarteaduras de las casas 
corresponden a la falta de mantenimiento que presentan los inmuebles. Éste fue el resultado de los dictámenes 
realizados por la Secretaría de Infraestructura estatal, con lo cual se deslindó de responsabilidades a la empresa 
Cemex de los daños en las casas, pues, aseguran las autoridades, son cuestiones que se deben a que no se han 
dado los cuidados adecuados a las estructuras en más de 20 años. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/deslindan-a-obras-de-cemex-de-
danos-a-casas-de-la-rivera-anaya 
 
E-CONSULTA 

 Incrementa 39% robo de vehículos con violencia en la entidad 
De enero a noviembre de este año se denunciaron un total de 800 robos de vehículos con violencia en la entidad, lo 
que representa un incremento del 39 por ciento, en relación al mismo periodo del año pasado. Así lo revelan 
estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (Sesnsp), las cuales establecen 
que, por ejemplo, mientras en enero de 2011 se registraron 20 robos de vehículos, en enero de 2012 fueron un total 
de 116. El informe, con corte al 17 de diciembre del presente, precisa además que en febrero se reportaron 83 
robos; en marzo, 55; abril, 72; mayo, 89; junio, 43; julio, 86; agosto, 82; septiembre, 59; octubre, 61 y noviembre, 54. 
(Juan Carlos López Roja) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/incrementa-39-robo-de-vehiculos-
con-violencia-en-la-entidad 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9c1f11847d89ac14cdb137d6a4894c0a
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/protestan-docentes-frente-a-la-sep-para-exigir-compensacion-de-fin-de-ano
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/protestan-docentes-frente-a-la-sep-para-exigir-compensacion-de-fin-de-ano
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/pondran-videocamaras-en-iglesias-de-san-pedro-cholula-para-frenar-robos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/pondran-videocamaras-en-iglesias-de-san-pedro-cholula-para-frenar-robos
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/deslindan-a-obras-de-cemex-de-danos-a-casas-de-la-rivera-anaya
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/deslindan-a-obras-de-cemex-de-danos-a-casas-de-la-rivera-anaya
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/incrementa-39-robo-de-vehiculos-con-violencia-en-la-entidad
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E-CONSULTA 

 Las hidroeléctricas en puebla carecen del permiso de la Conagua 
Ninguno de los proyectos para la instalación de hidroeléctricas en la Sierra Norte de Puebla que se encuentran en 
proceso cuentan con autorización de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), informó el delegado en Puebla de la 
dependencia, Manuel Beristain Gómez. La única concesión autorizada por la federación corresponde al proyecto 
"Central Hidroeléctrica Atexcaco", del grupo Ferrominero, y fue dada a nombre de la Compañía Energía Mexicana 
S.A. de C.V. Esta planta se encuentra en el cauce del río Apulco, entre las comunidades de Hueyapan, Yahonauac y 
Tlatlauqui, y fue inaugurada en noviembre de 2011. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ecologia/item/las-hidroelectricas-en-puebla-
carecen-del-permiso-de-la-conagua 
 
E-CONSULTA 

 Nuevas bases traban arreglo laboral en el Ayuntamiento de Puebla 
La definición de nuevas bases laborales detiene el acuerdo de negociación salarial entre el municipio y el Sindicato 
de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, reveló el secretario de Administración, Íñigo Ocejo Rojo. Al margen del 
incremento en cuanto a salario y prestaciones, señaló que la exigencia de generar 300 nuevas bases sindicales que 
presentó el líder gremial, Israel Pacheco Velázquez, es lo que impide llegar a un acuerdo, pues la Comuna declara 
que no se encuentra en condiciones financieras para otorgar tal beneficio. Actualmente, de los cinco mil 200 
trabajadores que tiene el ayuntamiento dos mil 300 tienen contrato colectivo, lo que los liga al ayuntamiento por un 
plazo indeterminado. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/nuevas-bases-traban-arreglo-laboral-
en-el-ayuntamiento-de-puebla 
 

  
 
PERIODICO DIGITAL 

 RMV entregó estímulos económicos a ganadores de la Paralimpiada Nacional 2012 
Durante la entrega de estímulos económicos por un millón 140 mil pesos a entrenadores y atletas ganadores de la 
Paralimpiada Nacional 2012, el gobernador Rafael Moreno Valle, señaló que durante su administración se ha dado 
un fuerte impulsó al deporte y para muestra los espacios deportivos que se construyen en San Andrés Cholula o el 
Parque Revolución Mexicana. "Estoy convencido de que las causas de la delincuencia se han originado por la falta 
de opciones para que los jóvenes canalicen su energía en actividades deportivas o culturales y eso es lo que 
nosotros hemos hecho", apuntó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Tras alcanzar las 600 mil unidades producidas, VW va por 5 mil autos más 
Luego de que este miércoles la armadora Volkswagen alcanzara la meta de producción estimada para el 2012 con 
600 mil unidades, el secretario de propaganda del Sindicato Independiente de Trabajadores de la Industria 
Automotriz Volkswagen (SITIAVW), Federico Ruiz, adelantó que concluirán las actividades del año con 5 mil 
vehículos más. En entrevista, en las instalaciones de este sindicato de Volkswagen, el representante precisó que la 
producción diaria alcanzó 2 mil unidades, situación que se dio para satisfacer la demanda del mercado europeo.  
(Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Obras afectan la temporada navideña para los comercios del CH: Juan Ayala 
Para los comercios establecidos la temporada de Navidad y fin de año se ha restringido del 15 al 28 de diciembre, a 
diferencia de otros años en que abarcaba desde finales de noviembre a mediados de enero, aseguró el presidente 
de la Asociación de Comerciantes del Centro Histórico, José Juan Ayala Vázquez. El representante destacó que 
para esta temporada esperan un repunte de por lo menos el 25 por ciento, sin embargo destacó que con las mejoras 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ecologia/item/las-hidroelectricas-en-puebla-carecen-del-permiso-de-la-conagua
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ecologia/item/las-hidroelectricas-en-puebla-carecen-del-permiso-de-la-conagua
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/nuevas-bases-traban-arreglo-laboral-en-el-ayuntamiento-de-puebla
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/nuevas-bases-traban-arreglo-laboral-en-el-ayuntamiento-de-puebla
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
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en cuanto a imagen urbana que se llevan a cabo en el primer cuadro, será el próximo año cuando se presente una 
verdadera recuperación en el nivel de ventas.  (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Recuerdan a las víctimas de la tragedia en San Martín Texmelucan 
Autoridades municipales y el Director de Protección Civil Estatal, Jesús Morales Rodríguez, también montaron una 
ofrenda floral en la placa ubicada en la Unidad Habitacional, San Damián, donde se pueden leer los nombres de 
quienes perdieron la vida y un pensamiento que a la letra dice: ―Cinco minutos bastan para soñar toda una vida…así 
de relativo es el tiempo…los alcanzaremos‖. ―San Martín ha sido el ejemplo con la muerte de estos héroes y con el 
esfuerzo de estos hombres que lucharon para salva guardar la vida de los ciudadanos, son el ejemplo que nos 
impulsa a seguir trabajando y poder responderle al estado, a todo el Estado de Puebla para que no vuelva a ocurrir 
una tragedia‖, señaló Morales Rodríguez. (Verónica Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Habitantes de Rivera Anaya amenazan con realizar movilizaciones 
Vecinos de la Unidad Habitacional Manuel Rivera Anaya, que han sufrido afectaciones a sus viviendas por las obras 
de la primera ruta del Metrobús, dan como plazo esta semana para que las autoridades inicien con las obras de 
reparación de al menos 40 viviendas que presentan cuarteaduras en techos y paredes, de lo contrario emprenderán 
movilizaciones. De acuerdo con la señora, Martha Elena Lozada la empresa Cemex ya compró el material para 
reparar las casas afectadas; sin embargo, no han cumplido con la promesa de proporcionar la mano de obra. "Ya 
dejaron pasar mucho tiempo, se comprometieron a trabajar en nuestras casas y no hemos visto nada, si no cumplen, 
la próxima semana tomaremos otras medidas", comentó. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Piensa el SNTE en el botín del 2013 
Será a principios del siguiente año, cuando el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) presente 
el pliego petitorio a las autoridades estatales sobre el incremento salarial, así lo dio a conocer el secretario general 
de la sección 51 de esta organización, Jorge Luis Barreda de la Rosa. En este sentido, el líder del magisterio 
poblano comentó que para el siguiente año prevén rebasar el presupuesto entregado a los docentes, el cual fue de 
alrededor de 120 millones de pesos. Asimismo, el secretario general del SNTE 51 dijo que uno de los puntos que 
también se plantearán en este pliego petitorio es brindar las mismas oportunidades de capacitación al 100 por ciento 
de los maestros. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 
   
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Inician vacaciones millón y medio de alumnos de educación básica 
Aproximadamente millón y medio de estudiantes de educación básica entrarán en su periodo vacacional de invierno, 
informó el subsecretario de educación básica de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Víctor Manuel Barceló 
Rodríguez. Del total de alumnos,  45 mil 495 son   infantes de educación inicial; un millón 445 mil 534 pertenecen a 
educación de nivel básico y 16 mil 166 forman parte del área de educación especial, afirmó el funcionario estatal. Se 
espera contar con la colaboración de las autoridad esa principalmente en las zonas en las cuales se caracterizan por 
ser más peligrosas, expresó Víctor Manuel Barceló. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://periodicodigital.com.mx/notas/audi_representa_ventajas_para_volkswagen_thomas_karig
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
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 Peligra la construcción de más vialidades con concreto hidráulico 
De acuerdo con el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública del municipio de Puebla, Felipe Velázquez 
Gutiérrez, existe la posibilidad de que  7 proyectos de concreto hidráulico no se lleven a cabo para el siguiente año, 
ello debido a las dificultades para acceder a recursos federales, producto de la incertidumbre de la elaboración del 
Presupuesto de Egresos de la Federación 2013.  Ante ello, el funcionario precisó que la ejecución de estas obras 
dependerá de los esfuerzos que se hagan para lograr la llegada de recursos federales. Entre los proyectos que 
estarían en riesgo de no realizarse se encuentran las pavimentaciones de concreto hidráulico en Bulevar Norte, la 25 
Poniente, 31 Poniente, Calzada Zavaleta, Bulevar Xonaca, entre otros. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Implementa Protección Civil Municipal operativo para evitar venta de explosivos en mercados 
Como cada año, mercados como el  Zaragoza, Hidalgo, Morelos, Amalucan e Independencia estarán bajo lupa en la 
revisión de almacenamiento y venta de artefactos explosivos que son comercializados para navidad y fin de año, así 
lo dio a conocer la dirección de Protección Civil municipal. Y es que luego  de que la dependencia  inicio con las 
notificaciones a comerciantes de los 25 mercados municipales y de apoyo para evitar la venta de cohetes en estos 
lugares para este fin de año. Este programa, tiene la intención de evitar la presencia de un número mayor de 
cohetones en estos sitios porque ponen en riesgo a los visitantes que acuden diariamente a realizar sus compras. 
(Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gris diputado propondrá regular salarios de funcionarios 
Con la intensión de acabar con las especulaciones y abusos de parte de algunos servidores públicos, diputados del 
Partido Verde Ecologista de México (PVEM), buscarán la regulación de los sueldos de los funcionarios públicos. El 
diputado local, Jesús Morales Manzo, informó que con esta propuesta que se presentará en el mes de enero, 
cuando inicie el tercer año de la actual legislatura, pretende  nivelar los salarios de los servidores públicos, pues se 
han dado los casos de que un subsecretario de una dependencia ya sea municipal o estatal, gana más que el propio 
secretario. (Angélica Patiño)  
http://www.contraparteinformativa.com/  
 

 
 
RETO DIARIO 

 Con unidad y cohesión, nadie detendrá al PRI: Pablo Fernández del Campo 
Cuando en el Partido Revolucionario Institucional hay unidad y cohesión de los grupos políticos, se gestan 
resultados como el triunfo de Enrique Peña Nieto y nadie detiene al PRI, afirmó el Delegado Presidente, Pablo 
Fernández del Campo, durante su reunión de trabajo con estructuras en los distritos XXIV, XXV y XXVI, con 
cabecera en Tehuacán Norte-Sur y Ajalpan. En su recorrido por el sur de la entidad poblana, ante aspirantes a 
candidatos para presidentes municipales de los tres distritos, Fernández del Campo estableció con claridad el firme 
compromiso de desarrollar procesos internos bajo los principios de equidad, transparencia y democracia. (RETO 
diario) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-unidad-y-cohesion,-nadie-
detendra-al-PRI:-Pablo-Fernandez-del-Campo&id=39686 
 
RETO DIARIO 

 San Andrés deberá acatar fallo sobre tablas catastrales: Riestra 
El presidente municipal de San Andrés Cholula, Miguel Ángel Huepa Pérez, debe acatar la decisión de los diputados 
y evitar cobrar impuestos en la zona en conflicto que le corresponde a Puebla, expresó el coordinador de la bancada 
panista en el Congreso, Mario Riestra Piña. El panista, consideró que los supuestos amparos que han anunciado 
algunos habitantes de la zona no procederán, ya que después del fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Maquiavelicas,-las-acciones-de-RMV-para-cambiar-la-dirigencia-del-PAN:-Diaz-Cid-&id=45414
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-unidad-y-cohesion,-nadie-detendra-al-PRI:-Pablo-Fernandez-del-Campo&id=39686
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Con-unidad-y-cohesion,-nadie-detendra-al-PRI:-Pablo-Fernandez-del-Campo&id=39686
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y que los diputados determinaron no aprobar las mismas Tablas Catastrales para los municipios de Puebla y San 
Andrés Cholula, debe respetarse esa decisión. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-San-Andres-debera-acatar-
fallo-sobre-tablas-catastrales:-Riestra&id=39683 
 
RETO DIARIO 

 El PVEM está abierto a recibir a Antonio Gali como su candidato 
El Partido Verde Ecologista de México está abierto a recibir candidaturas ciudadanas para contender en 2013, como 
puede ser la del actual secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, declaró el coordinador de la bancada de 
este instituto político en el Congreso, Elías Abaid Kuri. Comentó que la cercanía familiar que tiene con el funcionario 
estatal no la puede negar, pero eso no será factor determinante para invitarlo como abanderado a la presidencia 
municipal de Puebla, ya que se considerará su trayectoria y posicionamiento político. (Agustín Hernández) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PVEM-esta-abierto-a-recibir-
a-Antonio-Gali-como-su-candidato&id=39682 
 
RETO DIARIO 

 Maldonado revela reunión con aspirantes a la presidencia municipal 
El líder de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, reveló que ya se reunió con los principales personajes que se 
han mencionado para la alcaldía de Puebla rumbo a 2013, y quienes han expresado su interés por revivir la coalición 
que hace dos años les ayudó a construir un proyecto común entre el PAN, el PRD y el Movimiento Ciudadano, antes 
Convergencia. Así lo declaró después de participar en el Encuentro Estatal de Vinculación Rumbo a 2013, donde 
participó el coordinador nacional de esta misma área, Constantino Alcocer González. Destacó que las encuestas 
podrían ser uno de los mecanismos para elegir al abanderado que compita por convertirse en el sucesor de Eduardo 
Rivera. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Maldonado-revela-reunion-con-
aspirantes-a-la-presidencia-municipal&id=39678 
 
RETO DIARIO 

 Aprobación de cuentas no le quita lo corrupta a Alcalá: Loyola 
La aprobación de las cuentas públicas de la ex presidenta municipal, Blanca Alcalá Ruiz, es un acto inmoral y no le 
quita lo corrupta, señaló el presidente de la Comisión de Transporte y Vialidad, Arturo Loyola González. Este 
miércoles por la mañana, el regidor perredista, indicó que la Fiscalía Anticorrupción, la cual fue anunciada por el 
presidente de la República, Enrique Peña Nieto, y antes creada por el también ex acalde, Mario Marín Torres, no 
hicieron nada por sancionar los actos de corrupción en que incurrió la administración de Alcalá Ruiz. Por lo anterior, 
señaló a los diputados de no hacer su trabajo al que fueron asignados. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Aprobacion-de-cuentas-no-le-
quita-lo-corrupta-a-Alcala:-Loyola&id=39677 
 
 
 
  
 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
¿A quiénes benefician las alianzas políticas? 
Ante la cercanía de 2013 y la designación de candidato para la elección de julio, crecen las voces en el PAN y el 
PRD principalmente para concretar una alianza electoral. 
A simple vista, la liga de los dos partidos más importantes de los que conformaron la alianza Compromiso por 

COLUMNAS 
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Puebla parece entendible, sabiendo que el candidato del morenovallismo requiere la fortaleza de esas dos fuerzas 
políticas para enfrentar al que sea designado como abanderado tricolor, el cual seguramente contará con el 
respaldo del poder presidencial. Sin embargo, el verdadero motivo de la posible alianza del PAN con el PRD está 
centrado en romper los candados blanquiazules, los cuales en este momento son el principal obstáculo para que 
el gobernador pueda imponer a su candidato. 
Para nadie es un secreto que los panistas viven en un total desencanto hacia el gobernador Moreno Valle, a quien 
tachan de traidor por relegar a todas sus figuras de los puestos importantes de la administración, además de 
haber operado en favor del PRI muchos de los distritos en la pasada elección federal. 
En esa lógica, es de esperarse que al ser el único bastión que le queda al panismo poblano el de la capital del 
estado, El Yunque esté dispuesto a todo con tal de evitar que sea un morenovallista el candidato a la alcaldía. 
La pugna está en marcha. 
Veremos quién sale vencedor. 
Focos rojos en el PRI de Texmelucan 
Agoniza el liderazgo del delegado del PRI en San Martín Texmelucan, Elías Medel. Para muestra, sólo un 
pequeño botón. Ayer por la noche organizó la tradicional posada de fin de año, pero su falta de convocatoria se 
hizo patente y pocos militantes, no más de 400, asistieron para salir decepcionados. 
Resulta que el flamante líder Elías Medel se le ocurrió pasar la charola a todos aspirantes a la candidatura priista 
a la alcaldía de San Martín. Para organizar la posada les pidió una cooperación de 4 mil pesos, porque tenía 
contemplado que asistieran por lo menos 3 mil personas para que entre ellos se rifaran refrigeradores, televisores, 
hornos de microondas, licuadoras y planchas. 
Pero las cosas no salieron como se planearon. Sólo asistieron 400 personas y salieron decepcionadas del evento 
porque sólo les ofrecieron un tamal y un vaso con atole. 
El que sí aprovechó la desangelada posada priista fue el diputado local Edgar Salomón Escorza, que no sólo dijo 
que era el bueno, sino que presumió con sombrero ajeno, pues corrió la voz de los camiones para trasladar a los 
militantes priistas fueron pagados por él, aún cuando fue con dinero recaudado de los aspirantes a la candidatura. 
Lo peor, Edgar Salomón llegó a la posada con bastantes copas de por medio. La foto es elocuente. 

 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1878 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El top ten del 2012 
Año con año, en este espacio doy a conocer los que desde mi particular punto de vista son los 10 personajes de 
2012 en la vida política de Puebla. 
Algunos les dan agruras, a otros les da diarrea, otros más confunden el tema con una encuesta; nada que ver, es 
simplemente reiteró mi muy particular punto de vista. 
El número uno de este año lo ocupa el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, personaje polémico, 
absolutista, obsesionado por el poder, el cual nadie puede negar es el hombre con mayor influencia en la entidad. 
Gracias a sus empleados colocados en todos los poderes y organismos no gubernamentales ostenta el control 
total en Puebla. En 2012 gozó de varias victorias y mediante varias modificaciones a la ley sentó las bases en 
Puebla para su maximato. El año que está por concluir fue de contrastes para el inquilino de Casa Puebla, que se 
vio envuelto en los escándalos por la compra de sus helicópteros en los que gastó más de 150 millones de pesos 
y demandar periodistas. 
A nivel nacional consolidó su imagen como hombre autoritario y poco confiable. Su revés más grande lo vivió con 
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la victoria de Enrique Peña Nieto el 4 de julio de este año. Políticamente mantiene todos los hilos de la entidad en 
sus manos y terminó por tomar el control total del PAN, partido por el cual ganó la gubernatura aunque se le 
resistió dos años. 
El número dos es para el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, quien todo parece indicar se quedará 
con la candidatura del morenovallismo a la presidencia municipal, lo que lo convierte en el más fuerte aspirante a 
suceder al Señor de los Cerros. Gali vino de atrás y comenzó a construir al interior y al exterior del 
morenovallismo para consolidarse como la carta del gobernador, lo cual tiene sus pros y sus contras. Su comida 
de cumpleaños marcó el punto de no regreso, o gana la candidatura o se va a su casa. Aunque aún queda por 
resolver si El Yunque, la organización de ultraderecha que controla al PAN en Puebla, le va a ceder la posición, 
así de fácil como se ve. 
El número tres de la lista es el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, hombre que aguantó el vendaval 
desatado en su contra a inicios de año y que confirmó aquel dicho que reza: ―lo que no te mata, te hace más 
fuerte‖. Todo el año fue ninguneado desde Casa Puebla, visto como uno de los principales enemigos del régimen, 
atacado desde muchos frentes, le quitaron a la policía de la capital, lo quisieron bajar de nueva cuenta del 
tradicional Grito de Independencia, le pusieron doble tributación en la zona en disputa por el problema de límites 
territoriales y resistió a todos los embates. 
Luego de la tempestad sus bonos subieron y hasta se da el lujo de presumir obra pública hecha al ―alimón‖ con el 
morenovallismo en Puebla capital, como la pavimentación del bulevar 5 de Mayo y del Hermanos Serdán; sin 
duda sus dos obras emblemáticas, más lo que se acumule el próximo año. Políticamente negoció bien con el 
gobernador, como jefe local del Yunque, posiciones para apoyar a los candidatos del morenovallismo, pero 
también para sus alfiles. Su principal problema es que ―Franco‖ Rodríguez, su carta a la alcaldía, no creció. 
El número cuatro es para Juan Carlos Lastiri Quirós, el poblano mejor posicionado en el gobierno federal, junto 
con Jorge Estefan Chidiac. Su nombramiento como subsecretario de Planeación dentro de la Sedesol federal que 
encabeza Rosario Robles Berlanga, catapultó al político originario de Zacatlán y expresidente estatal del PRI. 
Tanto miedo producía en Casa Puebla un crecimiento de Lastiri, que desde los cerros se operó un desplegado en 
contra para evitar su llegada, medida que resultó contraproducente. 
El número cinco es para el rector de la máxima casa de estudios en el estado, Enrique Agüera Ibáñez, quien pese 
a no integrarse hasta el momento en el gabinete federal y no hacerse de la candidatura al Senado de la República 
se mantiene como uno de las figuras más respetadas en Puebla. El rector no sólo tiene una excelente imagen, 
sino que es el hombre mejor posicionado rumbo a una posible candidatura a la alcaldía y su sucesión, la cual se 
jugará en el ya próximo 2013. Es de lo más atractivo por ver el próximo año, el cual es de definiciones para 
Puebla. 
Los cinco personajes restantes mañana, en la última entrega del año de Las serpientes y escaleras. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1877 

 

 
 
(En Punto) 
 
"No es bueno bajarse del barco a mitad del camino" 
Según Constantino González Alcocer, coordinador nacional de Vinculación del Partido Nueva Alianza, este 
instituto ya ha iniciado pláticas con el Partido Acción Nacional para revivir la coalición Compromiso por Puebla, la 
misma que en 2010 abanderó al hoy gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.  
El representante de la dirigencia nacional expuso que sostienen acercamientos tanto con el blanquiazul como con 
el PRI para sostener alianzas en los 14 estados del país donde habrá elecciones el próximo año, pero que en el 
caso específico de Puebla, el partido que les interesa es el PAN. 
"No es bueno bajarse del barco a mitad del camino", expuso para justificar su cercanía con la dirigencia panista. 
Con esto queda claro de qué lado late el corazón "panalista"... en Puebla. 
Era de esperarse que el instituto político de la profesora Elba Esther Gordillo se sumara a los intereses de uno de 
sus principales aliados en el país, el gobernador Rafael Moreno Valle. 
Si el mandatario está con el PAN, partido en el que milita, Nueva Alianza, propiedad de la líder del SNTE, también 
lo estará. 
*** 
Ya se sabe que cuando las empresas prescinden de los servicios de sus trabajadores eventuales, se defienden 
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tratando de argumentar que no son despidos sino falta de renovación de contrato. 
Sea como sea, el hecho de que 200 trabajadores hayan dejado de laborar para la armadora Volkswagen no es 
bueno... y menos en fin de año. 
Por un lado, la empresa alemana alcanzó su meta de producción de 600 mil vehículos en su planta en Puebla 
este 19 de diciembre, imponiendo un nuevo récord, superando el del año 2011, que era el histórico con 571 mil 
896 automóviles, pero por otro hizo un recorte de 200 empleados eventuales. 
"Con esta cifra, tres días antes de que finalicen las labores productivas para dar paso a un periodo de vacaciones, 
la armadora impuso un nuevo récord histórico de producción anual y consolidó su hegemonía como el complejo 
automotriz con mayor volumen de producción en el continente americano durante todo 2012", emitió en un 
comunicado.  
Lo cual es muy bueno. 
A la par de eso, el secretario general del sindicato, Antonio Flores Trejo, informó que este mismo 19 de diciembre 
dejaron de laborar 200 eventuales. 
Comentó que con el inicio del periodo vacacional terminó el contrato para los empleados eventuales y el gremio 
logró la recontratación de sólo 2 mil 800 para el año próximo. 
Mala nota, con todo y el récord productivo. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2815017.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
¡¡¡ooos piiido posaaada!!! 
Así, con esta letanía, se andan paseando algunos presuntos precandidatos a la alcaldía de Puebla que por no 
tener militancia partidista, andan viendo quien les da chance y les hace un huequito en su pesebre partidista. 
¿Algunos nombres? Sí claro. Tanto Francisco Rodríguez Álvarez como Antonio Gali Fayad andan muy coquetos 
con los panistas que a la menor provocación se dejan apapachar y querer con los azules. Tan sólo el pasado 
lunes en la posada panista, es decir, entre puuuros cuates, ambos personajes se colaron y entre ambos se aplicó 
el aplausómetro, pero para su mala fortuna -aunque llevaron aguinaldos cacahuateros para repartir y animar al 
respetable- ninguno de los 2 fue el ganón; ya que el más aplaudido fue Pablo Rodríguez Regordosa, otro que sí 
es panista y que también la quiere y la desea y aunque ya fue suya y la perdió, oootra vez la quiere probar... la 
candidatura, eh. 
Así que el mensaje para ambos suspirantes, tanto para el empresario como para el secretario, que ninguno es 
panista, es el siguiente: ... "siiigan adelante, que aquí no es mesóóón, yo no debo abriiir, pues no vaya a ser un 
tunaaante" Además se les aplica el famoso... "Yaaa se pueden iiir, dejen de molestar, porque si me enfaaado, os 
voy a apaleaaar". 
¿Y la unidad en el RIP? 
¡¡¡Que en esta época de Navidad, que la paz reine en sus corazones...!!! Ese debería ser el sincero deseo de los 
priistas para sus líderes luego de los periodicazos o agarrones mediáticos entre el dirigente Pablo Fernández del 
Campo y el diputado Edgar Salomón Escorza.  
En plena temporada de amor, paz y armonía este parte de tricolores ya se agarraron del chongo ¡¡¡Oooh my 
God!!! Palabras más, palabras menos; Pablo ya le dijo al joven diputado que "calmantes montes" con aquello de la 
candidatura por la alcaldía de San Martín Texas-melucan y que aguante porque podría dejar la coordinación de la 
fracción tricolor, ¡¡¡moooles!!!  
Aaah, pero el joven legislador no se quedó con el coraje atravesado y por eso le respondió muy decentemente a 
su máximo jerarca: "la dirigencia no me puede remover de la coordinación parlamentaria, porque ella no me puso; 
ah y mis aspiraciones por la alcaldía son legítimas". ¡¡¡doooble moooles!!!  
No pues están amolados en el RIP, si así se llevan entre los "líderes", sí esa es la unidad de los dirigentes; ¿cómo 
andarán las bases del priyistas?... Ya viene la Navidad, no se peleen o los Reyes Magos les dejarán puuuro palo. 
TOMEN SU AGUINALDO 
Los que andan bien contentotes son los funcionarios del primer nivel de los gobiernos estatal, municipales y hasta 
los mismísimos diputados. Y es que ellos ya recibieron sus nada despreciables aguinaldazos que en algunos 
casos supera los 90 mil varos, casi el doble de lo que portaba el Canaca... -Ajá y mis 50 mil ¿on tan?  
Contrario a ese ambiente de felicidad y bonanza, los que andan bien tristes son los burócratas a los que les dieron 
aire y que tuvieron que gastar su lana de la liquidación y finiquito en saldar las deudas que arrastraban desde 
hace varios meses y que hoy ya no tienen ni para el ponche de la temporada y mucho menos para los Reyes 
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Magos... Lááástima que a los diputados del Verde Chaquetista, diiigo, Ecologista; se les haya ocurrido hasta 
ahorita, anunciar que en 2013 presentarán una iniciativa de ley de salarios justos para evitar sueldazos y 
compensaciones exageradas como es costumbre en Puebla. Y aquí aplica el clásico "ya para qué". 
Pues ya con ésta me despido... en este 2012, porque aunque no lo crea ya me hace falta un descanso después 
de tantos palos repartidos durante el año. Ah, pero prometo regresar en 2013 y seguirle repartiendo duro y tupido 
a los maloras; claaaro mis jefes de este gran diario me siguen dando chance. ¡¡¡Salud, trabajo y felicidad en 
2013!!! Me encuentran en twitter @fabrajan 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2815018.htm 

 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 
*Inconformidad riesgosa  
*Remate de inmuebles 
Pésimo cierre de año. El alud de cloaca en la Procuraduría General de Justicia que amenaza con arrasar a 
autoridades y delincuencia en Puebla, parece que nadie podrá detenerlo. Lo peor es que los poblanos estamos en 
medio de los dos frentes coludidos. Ni siquiera el derrumbe total del edificio del bulevar 5 de mayo y 31 oriente, 
pudo acabar con la suciedad que arrastra desde hace décadas. El Procurador Víctor Carrancá Bourget, sabe que 
sus días están contados y permite toda clase de corruptelas. 
Los ejemplos de la parcial manera de dirigir la Procuraduría son incontables. Uno de los más recientes en los que 
están inmersos delincuentes, policías ministeriales y altos mandos, se enredo y no saben cómo encontrar el hilo a 
la madeja para evitar un escándalo mayúsculo. 
El arraigo ordenado por Jaime Huerta Ramos, director de averiguaciones previas metropolitano sur a una 
peligrosa banda de asaltantes en un motel de Cholula, arrojó que los inculpados en sus respectivas declaraciones 
involucrarán a policías ministeriales pero sobre todo al director de la corporación policiaca, Juan Galán Ruiz, nada 
menos. 
La presión y estrés que invaden a Huerta Ramos, provocaron que estallara en su oficina para gritar que estaba 
harto de las decisiones del Procurador, para tapar todo el lodo que envuelve a la Procuraduría. Y sobre todo que 
su cargo como director de averiguaciones previas, sólo es de nombre y papel, porque en la práctica cobra como 
agente del ministerio público. 
Los 24 mil pesos mensuales que recibe Jaime Huerta, son insuficientes para las labores que desempeña como 
director que equivaldrían a 35 mil pesos. Su pregunta es en qué parte del camino se quedan los 11 mil esos 
restantes. Además de comprobar que un policía ministerial obtiene mayores ingresos por los nexos con la 
delincuencia organizada. 
Ante las declaraciones de los componentes de la banda delictiva que cada uno por su parte mencionó a policías 
ministeriales que les brindaban protección. Cuestionó a uno de los elementos que para su sorpresa le dijo ―mire 
jefe, mejor ni se meta, esa banda paga cuota al mero mero‖, que no es otro que Galán Ruiz, director de la policía 
ministerial. 
Como Jaime Huerta, piso algunos callos peligrosos que mueven los hilos en la Procuraduría General de Justicia, 
tiene documentado todos y cada uno de los asuntos que han pasado por sus manos mediante la dirección de 
averiguaciones previas metropolitana sur. 
Al mismo tiempo de comprobar que uno los artífices del Procurador, Carrancá Bourget, es José Carlos Proal de 
Urdanivia, que tiene el cargo de fiscal general metropolitano y quien es el responsable de tapar o intentar tapar los 
asuntos espinosos. La ineptitud del fiscal traído del Distrito Federal, le ha redituado problemas a su jefe. 
Proal de Urdanivia, tiene la misión expresa de reabrir expedientes que ya fueron juzgados en los que están 
involucrados políticos y empresarios poblanos principalmente a solicitud directa del Procurador. Un equipo de 
abogados por supuesto también de la capital del país, laboran día y noche encerrados en las oficinas de la 
procuraduría para encontrar la manera de volver a inculparlos. 
Reporte del Informante 
Captación de dinero. La imperante necesidad de juntar recursos económicos de parte del gobierno del Estado, 
principalmente para las campañas de las elecciones locales que se verificarán el próximo año, obligó a los 
asesores del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas a plantearle varias opciones. Una de las más viables y que 
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ya se puso en marcha pero que se concretará en los primeros días de enero del 2013, es la venta y remate de los 
inmuebles decomisados que se localizan en el Centro Histórico. 
Es tal la urgencia de captar dinero que si usted cuenta con un capital considerable –por lo menos 8 millones de 
pesos- podrá adquirir sin problema alguno de las casas o edificios que pasaron a manos del gobierno del estado 
en la actual administración. El gobernador y su gente requieren de efectivo para concretar los planes de ganar la 
mayoría de las diputaciones locales por lo menos para seguir con el control de las decisiones en el poder 
legislativo poblano. 
Ante el peligro de que el PRI le arrebate la mayoría en el Congreso del Estado, lo que sin duda aceleraría la caída 
libre en la que se encuentra el gobernador panista, requiere de aliados porque faltan por lo menos 4 cuentas 
públicas por aprobar. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-20/la-entrega 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Partidos, listos a repartirse candidaturas 
*Cuál será la nueva cara de RMV en 2013 
Aún cuando faltan siete meses para la elección local, en la que se disputarán 217 presidencias municipales y 41 
diputaciones al Congreso del estado, los dirigentes de los partidos políticos se aprestan a coaliciones, o bien a 
competir solos, pero todos con un sólo objetivo: ver qué sacan de provecho. 
Eso se puede notar ya desde estos momentos. 
En sus declaraciones no ocultan sus ambiciones por el botín electoral. 
Sin embargo, ni ellos mismos saben qué pasará. 
Están haciendo a un lado lo más importante que siempre es en cada elección. 
Efectivamente, el electorado, la ciudadanía, la sociedad civil. 
El PAN sabe perfectamente que en esta ocasión va en desventaja en el proceso electoral. 
La herencia que dejó Felipe Calderón Hinojosa, quien ahora vive quitado de la pena en una ciudad cien por ciento 
convertida en una fortaleza contra el crimen organizado, es lo que tiene preocupado a este partido blanquiazul. 
Es lógico que le teme al voto de castigo. 
Hay mucho enojo en el país contra el gobierno panista saliente. 
Por eso, cuándo se había visto que la derecha acudiera a la izquierda para una elección. 
Es lo que está buscando Acción Nacional. 
No le importa si es con el PRD, con tal de ganar sufragios. 
Sabe que ir solo, sería su perdición. 
Por eso la desesperación. 
Quiere nuevamente la coalición del 2010. 
No quiere darse cuenta que es muy diferente la situación política, aún cuando tenga al gobernador Rafael Moreno 
Valle Rosas. 
El electorado quedó decepcionado de un gobierno federal panista. 
Ahora está sintiendo también un desencanto con el ejecutivo estatal panista. 
Todo eso, sin duda alguna sería la tumba del PAN. 
Por ello, sus ansias locas de ir con otros partidos políticos. 
Con quiénes iría. 
Nueva Alianza, necesita coalición; PRD, también; Movimiento Ciudadano dice que no; Partido del Trabajo, 
tampoco; PRI, menos; Verde Ecologista seguramente va con los priístas. 
Por lo tanto es de entenderse su preocupación. 
EL NUEVO ROSTRO ESTATAL 
Dicen que en política hay que tener varias máscaras. 
Cada una para diferente ocasión. 
Empero… 
Por dentro no se puede ocultar la verdad. 
No hay de otra que aguantarse. 
Adaptarse a la nueva era. 
Máxime cuando se fue el guía. 
Esto viene a colación porque con la llegada del priísta Enrique Peña Nieto a la Presidencia de la República, los 
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gobernadores panistas tuvieron que tragar saliva. 
Cuando han estado frente al nuevo Jefe de la Nación, tienen que guardar muy dentro de sí lo que sienten. 
A Rafael Moreno Valle Rosas ya le tocó. 
Peña Nieto lo conoce. 
Sabe lógicamente de sus raíces. 
La forma en que está gobernando. 
También de sus excesos. 
Sus caprichos. 
De ahí que vamos a ver cuál será el nuevo rostro de Moreno Valle Rosas. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-12-20/mirador 

 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Una Comida en Casa Puebla 
El martes pasado el gobernador Rafael Moreno Valle comió en Casa Puebla con los 120 operadores que 
contribuyeron a tirar al marinismo en el 2010. 
A su lado, como una de las figuras principales, estuvo el panista Ángel Alonso Díaz Caneja. 
Por ahí andaban el ahora magistrado Roberto Grajales Espina y los secretarios Tony Gali, Jorge Aguilar Chedraui, 
Cabalán Macari, Eukid Castañón y Ángel Trauwitz. 
Operadores del PAN, PRD, Nueva Alianza y Movimiento Ciudadano despidieron el año en espera del que viene. 
Y escucharon, atentos, el discurso del gobernador, que habló de lealtades, fortalezas y batallas por venir. 
Dicen los que estuvieron que fue un discurso fuerte que tuvo como principal mensaje la necesaria cohesión. 
¿Y los Infantes de El Yunque? ¿Qué se Fizieron? Los cálculos del morenovallismo acerca de sus fuerzas vivas al 
interior del PAN no son nada pesimistas. Y es que el Comité Directivo Estatal, en el peor escenario, quedó 
conformado con un 50 por ciento para El Yunque y un 50 por ciento para los morenovallistas. 
De hecho es la primera vez que El Yunque no tiene la mayoría en ese órgano vital. 
Y si tomamos en cuenta que Rafael Micalco, convertido en el nuevo dirigente estatal, es considerado algo así como 
―neutral‖, las cosas se recomponen de mejor manera para quienes van por todo en las próximas elecciones locales. 
Otro tema que es digno de análisis es que con el proceso de refrendo de militancia El Yunque salió perdiendo, 
pues tendrá algo así como siete mil de los 29 mil que conforman el padrón. 
 El resto, oh sí, quedó en poder de quienes ya se aprestan a poner al candidato a la Presidencia Municipal de 
Puebla. ¿Qué le pasó a El Yunque? ¿Dónde quedaron sus fortalezas? 
Es un misterio digno de La Araña. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4811 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 
Delincuentes de angora sin freno 
No habían transcurrido 30 minutos desde que los propietarios de la residencia ubicada en uno de los conjuntos 
habitacionales de la exclusiva zona de Lomas de Angelópolis, en la zona metropolitana de Puebla, habían salido, 
cuando un grupo de asaltantes ingresó sin que nadie les impidiera el paso. 
No era cualquier pandilla característica de los barrios bravos y condiciones paupérrimas como ―los pitufos‖; 46 
Poniente, Chachapa o Romero Vargas, última y marginal zona en donde el narcomenudeo y la violencia forman 
parte del paisaje urbano cotidiano. 
Ingresaron a bordo de la zona residencial a bordo de cuatro vehículos cuyo precio promedia más que la capacidad 
de compra de la clase media: una camioneta ML 500 de la firma Mercedes Benz, un automóvil Passat de VW, una 
camioneta Murano de Nissan y otra más, Outlander de Mitsubishi. 
Operaron con sigilo pero a la luz del sol de un fin de semana cualquiera. La frialdad con la que diseñaron la 
estrategia del robo -uno entre muchos más de los ocurridos en los fraccionamientos de lujo de Puebla- sugiere 
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una acción concertada, profesional. 
Por esos días el secretario de Seguridad de Puebla, Ardelio Vargas Fosado, había dicho ante legisladores locales 
la inexistencia de delincuencia organizada en el territorio. Mito genial como alguna vez calificó Pedro Aspe, 
secretario de Hacienda de Carlos Salinas, a menesterosos que ganan la vida de la misericordia de la gente en la 
vía pública. 
Sin forzar las puertas, con la habilidad de relojero suizo ingresaron a la residencia detectada por la mirada astuta 
de los ladrones en potencia: sin vehículos a la vista en las afueras y cochera, encontraron una desolada casa, 
dispuesta para la fechoría. 
Ataviados de ropas finas, pulcros en su vestimenta y corte de pelo, portaban equipo de radiocomunicación 
prendido de la oreja. Atléticos y hasta ―guapos‖, según definió una de las señoras del grupo de condóminos que 
discutieron la pertinencia de reforzar la seguridad interior. 
Se llevaron dinero en efectivo, joyas y documento de valor. Todo en un maletín utilizado habitualmente para 
usuarios de gimnasios frecuentados por gente pudiente. Nada que llamara la atención de vecinos; mucho menos 
de la policía privada y municipal, que parece dormir sobre laureles. 
Con el mismo sigilo, se fueron con el botín como Pedro de su casa. Nadie los detuvo por que nadie los vio. La 
delincuencia está en todas partes. Las cifras de alarma suelen ser matizadas a conveniencia pero lo cierto es que 
nadie está a salvo de la indeseable visita de la inseguridad. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica#.UNLxM-SORJE 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
El arte de la seducción o cooptación morenovallista 
Un poblano-veracruzano del que nada se ha dicho pero que ocupa una posición relevante en el gobierno 
federal como subsecretario de Luis Videgaray Caso, en la Secretaria y Hacienda y Crédito Público, es Fernando 
Aportela Rodríguez. 
Fernando Aportela estudió en el Instituto Oriente de Puebla, antes de hacer sulicenciatura en Economía en 
el ITAM y su doctorado en el Instituto Tecnológico de  Massachusetts (MIT por sus siglas en inglés). 
Luis Videgaray, al que conoce desde 2004 cuando ambos trabajaban para la firma Protego Consultores 
Financieros de Pedro Aspe Armella, lo nombró subsecretario Hacienda y Crédito Público. 
En Protego Fernando Aportela fue subdirector de Banca de Inversión y director de Finanzas Públicas e 
Infraestructura. 
El que se anticipó a su nombramiento, a sabiendas de la buena relación que mantenía con Luis Videgaray, fue el 
gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien hace unos meses invitó a su hermana —Gabriela de María 
Aportela Rodríguez— a laborar en la Secretaría de Finanzas del estado. 
En varios medios de comunicación Fernando Aportela se le ubica como veracruzano, no sólo por el origen de su 
señora madre, nacida de San Andrés Tuxtla, sino porque de 1998 a 2004 fue secretario adjunto de Ingresos del 
Gobierno de Veracruz, durante la administración de Miguel Alemán Velasco. 
Pero lo cierto es que su padre es poblano y que su infancia y adolescencia transcurrió en el Instituto Oriente de 
Puebla. 

 
*** 
Otro personaje del mundo hacendario y las finanzas públicas con el que Moreno Valle ya también tiene 
acercamientos es David Rogelio Colmenares Páramo, auditor especial de Gasto Federalizado de la Auditoría 
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Superior de la Federación (ASF). 
Colmenares es el responsable de auditar el gasto que la Federación canaliza a los estados y municipios a 
través de diferentes fondos y programas. Antes de laborar en la ASF, el ex presidente del Colegio Nacional de 
Economistas trabajó de 2000 a 2006 en la Secretaría de Hacienda como jefe de la Unidad de Coordinación con 
Entidades Federativas  (UCEF). 
El auditor especial de la ASF estuvo en Puebla hace unos días como invitado especial en el informe de 
David Villanueva Lomelí como auditor general del Órgano de Fiscalización Superior (Orfise) que ahora se 
denomina Auditoria Superior del estado de Puebla. 
Por cierto, no sería raro que en estos días la hija de David Páramo —que radica en Puebla— también fuera 
invitada a formar parte del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes, áreas en las que aquella es 
especialista. 
*** 
Un personaje clave en la red de relaciones que el gobernador Moreno Valle viene construyendo con 
importantes funcionarios hacendarios y financieros del gobierno de Enrique Peña Nieto es Roberto Moya 
Clemente. 
El secretario de Finanzas de Puebla ha sido visto en algunas oficinas federales, entre ellas la del director general 
del IMSS, José Antonio González Anaya, el pasado lunes 10 de diciembre. 
González Anaya es un funcionario muy influyente en el nuevo gobierno federal, no sólo por su cargo en el 
IMSS, sino por su parentesco con Carlos Salinas de Gortari, pues está casado con Gabriela Gerard, hermana 
de Ana Paula Gerard, quien esposa del controvertido ex presidente de la República. 
*** 
Simón dice: 
―Sólo triunfa en el mundo quien se levanta y busca a las circunstancias y las crea si no las encuentra.‖ 
George Bernard Shaw (1856-1950) Escritor irlandés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
2013: Referéndum Morenovallista 
Las elecciones de 2013 definirán sin duda el futuro del grupo morenovallista y especialmente la viabilidad del 
proyecto presidencial del gobernador de Puebla. 
Una derrota significará el principio del fin; en contraste, la victoriarepresentará la oportunidad de mantener el 
control del estado, sin contrapesos –como hasta ahora-, y de seguir pavimentando el camino hacia Los 
Pinos, con grandes expectativas sobre todo ante la crisis local y nacional en el PAN y la falta de liderazgos en 
ese partido. 
El año próximo Rafael Moreno Valle se juega su resto. 
Y aunque la figura no es precisamente la correcta, en la elección intermedia de su sexenio se enfrentará a una 
suerte de referéndum. 
Un referéndum en el que los poblanos, entre otras cosas, harán uncorte de caja y, con su voto, decidirán 
si acertaron al sacar al PRI de Casa Puebla en 2010 o se equivocaron garrafalmente, víctimas de un engaño 
mayúsculo: el engaño del “cambio”. 
El mandatario, que es todo pero sobre todo un tipo astuto, sabe perfectamente a qué se va a enfrentar en 2013, 
año parteaguasque, además, coincidirá en tiempo y espacio con aquella añejapromesa de campaña que ya 
quisieran olvidar pero que para su desgracia sigue más viva que nunca: “Cumplo mis compromisos o me voy”. 
Por eso su obsesión en construir una gran megacoalición electoralsimilar a la que lo llevó al poder. 
Por eso su interés en despejarle el camino a su ―delfín‖, Tony Gali Fayad, como en su momento Mario Marín lo 
hizo con Javier López Zavala o Mario Montero. 
Por eso su intromisión en las decisiones del PAN, que ya controla a través de Rafael Micalco Méndez, un 
empleado suyo. 
Fue precisamente durante la unción del nuevo dirigente del blanquiazul que Moreno Valle reveló su plan: 
porque se trata de un referéndum, es decir, de una apuesta de alto riesgo en la que o gana todo o pierde todo, la 
campaña 2013 girará completamente en torno a su persona y a su gobierno. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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No quiere que pase, de ninguna forma, lo que sucedió en 2012 conJosefina Vázquez Mota y el presidente Felipe 
Calderón. 
Dijo el gobernador que la candidata del PAN tuvo un mensaje“diferente” al que los panistas querían mandar al 
electorado. 
Añadió: 
―Nuestra propuesta y nuestra candidata era diferente al gobierno emanado del partido. No podemos ir por esa 
ruta, ya sabemos que eso no funciona y no supimos explicarle a los mexicanos lo mucho que ha hecho el PAN 
desde que llegó al gobierno‖ (sic). 
Traducción: 
“La campaña de 2013 debe ser morenovallista al cien por ciento; sólo presumiendo los logros del 
gobierno del estado, mimetizando la acción del gobierno con la acción del partido y de los candidatos, 
podremos salir triunfantes. No cometamos los mismos errores que Vázquez Mota, que divorciándose de 
Calderón selló su muerte. Denme el partido que yo les regresaré la victoria”. 
Así es. En efecto: 
El gobernador va a ser el epicentro –político, financiero, moral y hasta emocional- de la campaña del PAN del 
próximo año. 
Así como Manuel Bartlett, Melquiades Morales y Marín lo fueron en su tiempo de la campaña del PRI, aunque 
no siempre con muy buenos resultados, especialmente en Puebla capital. 
Salir bien librados del referéndum es el gran reto del grupo en el poder en 2013. 
Será una tarea verdaderamente titánica. 
Y es que además de un clima enrarecido por sus propios yerros y excesos, deberá enfrentar a un PRI fortalecido y 
renovado. 
Un PRI dueño nuevamente de la Presidencia de la República, con enorme vocación por el poder y con ganas, 
muchas ganas, de ir abriendo camino para recuperar Casa Puebla. 
La casa mágica y embrujada que Gatopardo le quitó para que todo cambiara pero todo siguiera exactamente 
igual. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 
Gali, hasta en la sopa 
Antonio Gali Fayad sigue en plena promoción para tratar de reforzar su primer lugar entre panistas y 
morenovallistas con el objetivo de ser nombrado candidato a presidente municipal de Puebla.  
Actualmente a Antonio Gali, secretario de Infraestructura, se le puede encontrar hasta en la sopa debido a que 
sigue su intensa promoción y ahora regaló miles de calendarios en donde manda el siguiente mensaje navideño:  
―Tony Gali y familia te desean ¡Feliz Navidad y próspero Año Nuevo!‖. 
Y por si eso fuera poco han llegado cientos de mensajes a teléfonos celulares con este otro mensaje:  
―Que el amor, la ilusión y la paz estén presente en tu familia en esta navidad y todo 2013, son los deseos de tu 
amigo TONY GALI‖. 
 El número de procedencia del mensaje es 16178490440 y tal situación ya se vio reflejada en la red social de 
Facebook en donde se hace la crítica a la permanente promoción por parte del funcionario estatal.  
Realmente resulta preocupante la inequidad electoral en la entidad porque los funcionarios morenovallistas han 
usado sus cargos para promocionar su imagen a través de cientos de espectaculares con portadas de revistas y 
ahora se suma la estrategia de los mensajes a través de celulares. 
 A Tony Gali ahora se le encuentra hasta en la sopa pese a que en teoría existe una ley electoral que regula los 
procesos electorales internos de los partidos políticos y funcionarios públicos. 
 Sin embargo como el Instituto Electoral del Estado es un órgano más del Gobierno del Estado simplemente no 
actúa para frenar los actos anticipados de campaña.  
¿Y Pablo Fernández del Campo?  
Pues el actual líder estatal del PRI está más ocupado en su pelea personal con el aún coordinador de diputados 
del tricolor en el Congreso del Estado, Edgar Salomón.  
La inequidad es un ingrediente más para el 2013.  
**      **      **  
Una tensa calma se respira entre el Gobierno del Estado y los representantes de los medios de comunicación. 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Desde la llegada de Marcelo García Almaguer existen mejores puentes de comunicación y al parecer la relación 
podría mejorar.  
Por lo pronto ya se vio a Marcelo García en reuniones con diversos periodistas y eso genera algunas expectativas 
de mejorar la relación entre el gobernador y la prensa poblana.  
**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34413:gali-hasta-en-la-
sopa&Itemid=137 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que empezaron los cambios en la fusionada dirección de Comunicación Social del gobierno del estado, bajo en 
la conducción de Marcelo García Almaguer. De inicio, asume Ricardo Gutiérrez las funciones de subdirector de 
Información, en sustitución de Norberto López. 
:Que los alumnos del sistema de educación básica, empleados y autoridades de la SEP y los sectores de la 
sociedad deberán irse preparando para las acciones de protesta de los maestros el SNTE, por cualquier motivo. 
Así ocurrió ayer en la sede de la SEP hasta donde llegó un grupo de trabajadores de la sección 23 del SNTE que 
dirige Emilio Salgado Pastor, para reclamar el pago de un bono a los maestros homologados que ya está 
programado para este jueves 20. 
:Que sin motivo alguno, un grupo de docentes de los subsistemas federales de CETIS, CECATI, CBTA e institutos 
tecnológicos federales se manifestaron, y cuando se les notificó que el pago estaba programado, de inmediato se 
retiraron. 
:Que el municipio de Zautla será la sede de un foro para insistir en la negativa de las comunidades a los proyectos 
de explotación minera en la región a cargo de empresas extranjeras. 
Representantes de los 32 pueblos de la Sierra Norte acudirán hasta las instalaciones de la mina explotada por 
una empresa China para darle a conocer la resolución de las comunidades en defensa de los recursos naturales. 
:Que el extitular de la Secretaria de Desarrollo Rural, Alberto Jiménez Merino, fue designado por el secretario de 
Hacienda, Luis Videgaray, como encargado de la Dirección de Atención a Productores, Organizaciones y 
Empresas Rurales de Financiera Rural. 
El también exrector de la Autónoma de Chapingo se encargará del apoyo al fortalecimiento organizativo, 
identificar y fortalecer sujetos de crédito y el desarrollo de nuevos mercados. 
:Que para evitar más sorpresas en detrimento de la población ahorradora, como ha ocurrido de manera reiterada 
con la andanada de fraudes, el diputado federal Jesús Morales Flores presentó una iniciativa para hacer 
obligatorio a las Sociedades Cooperativas de Ahorro y Préstamo contar con la autorización de la CNBV para 
poder operar. 
Los timadores se aprovechan de la nula presencia de la banca en comunidades con menos de 50 mil habitantes. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167668 

 
(Pablo Ruiz Meza/Nada Personal) 
 
El escenario electoral del PAN en la ciudad capital 
En círculos priistas existe la percepción de un eventual entendimiento y creciente acercamiento entre los 
principales personajes del Yunque y del panismo tradicional con el secretario General de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto. 
La incursión del presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco ―Franco‖ Rodríguez Álvarez como 
aspirante a la candidatura del PAN a la alcaldía poblana se interpreta como parte del juego sucesorio para 
pelearse la nominación a José Antonio Gali Fayad. 
Franco entra a la competencia conducida por el Yunque para pelearle al gobernador Rafael Moreno Valle la 
designación del candidato en la ciudad capital, lo que no significa estén empecinados en Rodríguez Álvarez. 
¿Por qué el acercamiento con Manzanilla Prieto y no con Pablo Rodríguez Regordosa, uno de los suyos? Porque 
las familias custodias de Acción Nacional tiene reglas y el titular de la Secotrade las quebrantó, me refieren 
priistas consultados. 
Si Moreno Valle veía en el excandidato a presidente municipal el ―Plan B‖ para lograr un acuerdo con el panismo 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34413:gali-hasta-en-la-sopa&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=34413:gali-hasta-en-la-sopa&Itemid=137
http://impreso.milenio.com/
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conservador de no alcanzarle a Gali Fayad concitar un consenso en torno él, esa posibilidad se ha diluido. 
El jefe del gabinete del gobierno del estado estaría erigiéndose como la alternativa para arribar a un eventual 
acuerdo en las alas conservadora y liberal del PAN. 
Fue bien recibido por el panismo tradicional el mensaje de Manzanilla Prieto al refrendar su militancia al partido 
fundado por Gómez Morín, un tema de alto significado para quienes tienen tatuada en la piel la marca. 
De imponerse, por los mecanismos que sean, la candidatura de Antonio Gali Fayad de acuerdo a las mediciones 
de las últimas encuestas, de aplicarse una decisión pragmática, el panismo ligado a las familias custodias 
venderían muy cara su adhesión. 
Sólo si se respetan cada una de las condiciones y privilegios del yunquismo en la ciudad capital, en posiciones 
relevantes, y aquellas perdidas en el gobierno federal, podrían arribar a un acuerdo para ir juntos por la ciudad 
capital en 2013. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167666 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Reacomodo político 
Muy interesantes y reveladoras resultan las declaraciones, los movimientos y los mensajes que la clase política 
poblana está lanzando en la recta final del año, con respecto a la celebración de los próximos comicios locales de 
2013. 
Las diputaciones y presidencias municipales -de 4 años con 8 meses- que se van a disputar en los comicios 
entrantes están muy codiciadas por todos los partidos políticos, particularmente, por los que detentan el poder en 
los distintos niveles de gobierno. 
Y es que ni el gobierno estatal, de Rafael Moreno Valle Rosas; ni el federal, del presidente, Enrique Peña 
Nieto (EPN), van a permitir que otros partidos políticos ajenos a los suyos se queden con tan suculentos cargos. 
La lucha electoral entre el PRI y el PAN es un hecho, la colisión entre ambos partidos es inevitable. 
Ninguno se quiere quedar con minoría en el Congreso del Estado, mucho menos, con el minúsculo número de 
ayuntamientos. Tampoco el resto de los partidos de oposición quiere quedarse sin nada. 
En Puebla, insisto, la lucha será encarnizada, siempre y cuando, al nuevo PRI de Peña le interese la plaza 
electoral, así como empezar su sexenio con el pie derecho y con sendos triunfos en los estados donde habrán de 
llevarse a cabo elecciones. 
Dudo mucho que EPN quiera perder una segunda elección en Puebla, luego de su derrota registrada en el pasado 
proceso electoral. 
Si bien, el PRI ganó la mayoría de las diputaciones federales, también obtuvo una votación menor en la capital 
que le permitió al mentado Peje llevarse el triunfo electoral en Puebla, como estado. 
En ese sentido, lo más probable es que el mandatario nacional -o su equipo más cercano de trabajo-, quiera 
tomar revancha y hacer notar su peso político en la entidad, por lo que considero que lanzarán al ruedo a sus 
mejores gallos. Si el nuevo PRI de EPN quiere despertar y generar los equilibrios en Puebla, tendrá que apoyarse 
en buenos candidatos. En aquellos personajes que le garanticen un triunfo y que sean incorruptibles, 
particularmente. Allí está, José Dóger Corte, quien será un aspirante a diputado de los más inteligentes y con las 
mejores tablas para el debate. 
Como ya lo he dicho en otras ocasiones, si el PRI quiere volver al poder y recuperar lo perdido, entonces, tendrá 
que depurar sus filas y olvidar sus viejas prácticas del dedazo, de la entrega de candidaturas por compadrazgo, 
del influyentismo y de otros vicios. 
No hay mañana para el PRI, mucho menos cuando ya se perfiló un posible candidato a la presidencia por parte 
del hombre más poderoso del estado, como lo es el gobernador, Rafael Moreno Valle. 
El mandatario, mantiene a Antonio Gali Fayad como su delfín y logró que partidos como el Panal se sumen a su 
cargada. Es un hecho que el obstáculo a vencer por el PRI será la posible coalición que logre afianzar el PAN con 
apoyo del PRD, del Panal, de Compromiso por Puebla y demás partidos que quieran sumarse. 
En el PAN y en el gobierno sólo esperan dos cosas para empezar a placear a su principal abanderado para 
lanzarse con todo, el candidato al ayuntamiento de Puebla. 
La primera: La negociación entre el gobernador y El Yunque para definir si es Tony Gali, Francisco Rodríguez 
Álvarez y/o Pablo Rodríguez Regordosa, su abanderado. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9167666
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Y la segunda: Que el PRI destape a su gallo, ya sea el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, o el 
empresario, amigo de EPN, José Chedraui Budib. 
Empero, insisto, las circunstancias políticas de Puebla cuentan mucho. Los errores, aciertos y acciones del 
gobierno estatal y del propio PRI, serán elementos decisivos en los comicios locales. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Ry%20ooIoeo-poI%EDEioo&id=2296 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Impune, envío masivo de mensajes de Antonio Gali 
Mostrando un abierto desdén por las normas electorales, la civilidad política y la privacidad de miles de 
ciudadanos, por enésima vez el titular de la Secretaría de Infraestructura del gobierno del estado, Antonio Gali 
Fayad, de manera masiva mandó mensajes, ahora con motivo navideño, como parte de su estrategia para 
convertirse en candidato a la alcaldía de Puebla y ganar ventaja a todos su adversarios, entre ellos dos 
integrantes del gabinete del Poder Ejecutivo. 
Gali está demostrando ser un político que busca arrebatar la candidatura sin importar el costo político que deba 
pagar o las consecuencias negativas que pueda provocar, pues en este afán no le ha importado emprender obras 
que ponen en riesgo el patrimonio cultural del Centro Histórico; dañar viviendas y vialidades para introducir el 
servicio del Metrobús y valerse de su cargo público para promocionarse en una época en que están vedadas las 
campañas de promoción personal. 
En resumen, Antonio Gali es un depredador y un político sin escrúpulos. 
El problema de fondo es que en Puebla no hay autoridad que ponga orden. En el gobierno del estado se tolera 
que se desvíen fondos públicos para la promoción política y personal. Y El Instituto Estatal Electoral brilla por su 
ausencia en mucho porque sus integrantes fueron recientemente electos por la fuerza política que controla al 
Poder Ejecutivo y el Congreso local. 
Por eso Antonio Gali hace una campaña de promoción personal, con tintes electorales, con absoluta impunidad. 
Hasta ahora se desconoce de dónde han salido los recursos económicos que Gali está gastando en las campañas 
de promoción, que incluyen docenas de espectaculares y anuncios en donde se le ve supervisando obras del 
gobierno, así como el envío masivo de mensajes en los cuales se presenta como el hombre que está 
―transformado‖ a la ciudad de Puebla. 
Un conocido consultor político, Elmo Olavarría, estima que una sola campaña de envío de mansajes por medios 
electrónicos para posicionar a una figura pública tiene un costo de 4 millones de pesos en promedio. 
Por tanto se puede estimar que las campañas de Gali ya han tenido una fuerte inversión de muchos millones de 
pesos, que nadie sabe de dónde han salido y seguramente esa información nunca será conocida públicamente. 
Y nunca se sabrá si se utilizó el erario para pagar dichas campañas. 
Este miércoles, previo a la festividad de la navidad, Antonio Gali mandó por Twitter: 
―Que el amor, las ilusion y la paz estén presentes en tu familia en esta navidad y todo 2013. Son los deseos de tu 
amigo TONY GALI‖ (sic). 
Ese mensaje tuvo una recepción negativa. En la red de Twitter mucha gente calificó a Gali como un funcionario 
autoritario, que no escucha, y que es corrupto. Aquí unos ejemplos: 
@LilianDewet: Mientras tú me ignoras TONY GALI me mandas mensajes con amor, ilusión y paz 
@rodhg: Que alguien le diga a Tony Gali que en lugar de estar felicitando en mensajes me regale algo, con lo que 
se ha clavado ¿le alcanzará? 
@ManoloSMK: ¿Quién pinche madres es TONY GALI? Seguro alguien del gobierno y ¿así se gastan los 
impuestos? 
@PRivanGalindo: Gracias x tus mensajes. Pero no los queremos, ni tampoco el #Teleférico a costa de los 
edificios históricos 
Lo que más se cuestionó es que a la gente le lleguen mensajes sin su autorización: 
@Cocodrilo 57: con que derecho telcel vende a tony gali base de datos para mandarte mensajes disque 
navideños. Impunidad de políticos 
@ConsolSilvia: Gracias por la privacidad que tengo @Iusacell me manda mensajes Tony Gali 
@JCondeS_4: Qué alguien me diga quién es Tony Gali y por qué me manda mensajes 
@maxx_arroyo: Este TONY GALI cada mensaje que me llega a mi celular, y me pregunta es: Con permiso de 
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quién me manda estos mensajes 
Aunque tal como es Antonio Gali, seguramente no hará una lectura crítica de esos mensajes. 
Y seguirá impunemente haciendo promoción de su persona. 
Además de seguir dañando el oído de muchos poblanos, pues alguien le hizo creer que canta bien 
Hasta al gobernador Rafael Moreno Valle lo hace creer que entona bien. 
Por eso en la cena que el mandatario tuvo con la prensa –la semana pasada– el colofón fue  un concierto de 
Antonio Gali. 
No cabe duda que el poder ciega y deja sordos a quienes lo ejercen. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/impune-envio-masivo-de-mensajes-de-antonio-
gali_id_17923.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 
• El avance en telecomunicaciones 
• Calderón, se resiste 
• Jiménez Merino a Financiera Rural  
Con el lanzamiento ayer desde la Guyana Francesa de lo que será el complejo satelital más avanzado de México, 
el país se coloca a la vanguardia en materia de telecomunicaciones y con lo que se podrán aprovechar las 
bondades de este sistema Mexsat, donde lo más importante es la cobertura que dará a las zonas más alejadas 
del país con las aplicaciones sociales más relevantes como las daba a conocer el Presidente Enrique Peña Nieto 
en su cuenta twitter: ―Contaremos con mejores servicios de telefonía satelital, telemedicina y teleeducación y 
construiremos un gobierno cercano a sus ciudadanos‖. 
Es sin duda uno de los proyectos más ambiciosos del país, no solo para reducir la llamada brecha digital, sino 
para colocar a México a la altura de otras naciones en esta materia, lo que representa por su puesto, elevar la 
competitividad en el concierto mundial. 
Mientras se lanzaba el satélite Bicentenario a alguien le entró la nostalgia y la hizo pública en las redes sociales.  
Alguien debería decirle a Felipe Calderón que su periodo como presidente de la República terminó hace 20 días. 
Y es que ayer, en su cuenta de twitter, hizo alusión al lanzamiento del satélite Bicentenario México, el cual fue 
puesto en marcha ayer por Enrique Peña Nieto, presidente constitucional del país. Calderón recordó que ―En mi 
administración México retomó la política satelital de cobertura social‖ 
Si bien es cierto que estos trabajos no iniciaron hace 20 días, sí es importante que Felipe Calderón guarde una 
―sana distancia‖ y no se coloque medallas que ya no le corresponden. Se llama aseo político, dicen. 
CONFETI…ayer se dio a conocer que Alberto Jiménez Merino fue nombrado Director Ejecutivo de Atención a 
Organizaciones y Empresas Rurales de Financiera Rural…esta instancia promueve la capitalización entre los 
campesinos del país, operada por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público…enhorabuena para el ex diputado 
federal…en la Cámara de Diputados, continuaba la discusión sobre la reforma educativa…el SNTE dice sí a la 
evaluación magisterial, pero si los maestros reprueban, pide que no los corran…ajá. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5130 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Pifias, errores y desaciertos de Moreno Valle en el 2012 
Este año ha sido el más difícil para el gobernador poblano Rafael Moreno Valle Rosas. 
Parecía que su administración jamás tendría un problema de magnitud, pero con toda seguridad puedo afirmar que 
éstos comenzaron a partir del 1 de Julio. 
Antes había tenido problemas administrativos y políticos, pero nada como los que vivió a partir de Julio: 
1.- En primer lugar, quedó mal con el hoy Presidente de la República Enrique Peña Nieto,  a quien apoyó 
discretamente, pero también apoyó al PAN y a López Obrador. 
En la elección presidencial, Moreno Valle apoyó el partido político que le ha heredado su mentora política Elba 
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Esther Gordillo Morales. 
Hundió y envió hasta el tercer lugar a la candidata de su partido: Josefina Vázquez Mota. 
2.- Después vino el escándalo en el que se vió involucrado el secretario particular de Mauricio Tornero, titular del 
Consejo de Seguridad Pública en el Estado. 
El escándalo se vió cuando el secretario particular fue grabado con su escolta robándose una cuatrimoto de una 
residencia del Fraccionamiento La Vista. 
Un día después vino el cese y el escándalo afectó la imagen del gobierno. 
3.- Más tarde vino la captura de importantes narcotraficantes pese a que el gobierno estatal aseguraba que en 
Puebla no había narcotráfico. 
En el Fraccionamiento La Calera, fue capturado el capo que transportaba la droga de Guatemala a Estados Unidos 
y en Huejotzingo el jefe de plaza de los ―Zetas‖ en 5 estados del sureste. 
Desde entonces, Puebla se considera como paraíso del narco. 
4.- Más tarde vino la asignación de 24 escoltas (12 por turno), que el gobernador se autorizó con la complicidad de 
sus empleados los diputados locales. 
La gente comenzó a preguntarse qué temía el mandatario estatal. 
Ningún ex gobernador había hecho esto. 
5.- Posteriormente, elementos de la Secretaría de Seguridad Pública estatal a cargo de Ardelio Vargas Fosado, 
golpearon y robaron las pertenencias de dos periodistas. 
Nuevamente el escándalo no se hizo esperar. 
6.- También, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas protagonizó una encarnizada batalla contra el ex líder del 
PAN Juan Carlos Mondragón Quintana, por el control del instituto político. 
Tan es así, que el mandatario ordenó a sus diputados retrasar el proceso electoral para que Mondragón no pudiera 
reelegirse como lo marcan los estatutos del PAN. 
Las pugnas y el escándalo llegaron hasta el CEN del PAN que tuvo que instalarse una mesa de negociación para 
que el conflicto no creciera. 
Al final, la gente nuevamente se dio cuenta de eso. 
7.- La denuncia en contra de un servidor y un taxista metido a redactor –perdón por los taxistas-, ha sido el 
principal conflicto mediático que ha tenido que sortear l gobernador a nivel nacional. 
Moreno Vale ordenó denunciar a un servidor y a un taxista por presunto abuso de la libertad de expresión. 
El verdugo sería su vocero y cuando se hicieron oficiales las denuncias, los daños comenzaron a mermar la 
imagen de un gobernador que se quiere vender como demócrata. 
El escándalo en medios nacionales e internacionales fue imparable. 
 El mandatario comprendió el error que había cometido y prefirió poner punto final al asunto. 
Corrió de manera fulminante al verdugo (su vocero) y envió señales de paz. 
8.- El mismo día que se oficializaron las denuncias contra los periodistas, el gobernador aprovechó para imponer a 
través del Congreso del Estado, a todos los nuevos consejeros electorales. 
Se adueñó del organismo que organizará y calificará las elecciones del 2013, en donde se renovarán las 217 
alcaldías y las diputaciones locales. 
El botín para los ganadores será de 4.8 meses de vivir del presupuesto. 
9.- En uno de sus últimos madruguetes, el Ejecutivo envió una iniciativa de Ley para despedir cuando quisiera a 
cualquier trabajador de base, pretextando que hay una nómina inflada. 
La burocracia estatal se rebeló y el mandatario solo logró evitar que se heredaran las plazas. 
El despido de tanto Magistrado corrupto y viciado del Poder Judicial, no es un error del mandatario. Al contrario: se 
trata de un acierto, así como el control de los abusos y atropellos que cometen los Notarios corruptos. 
Eso no está a discusión. 
Por supuesto que hay otros excesos y escándalos del mandatario como el despilfarro económico para 
promocionarse; la compra de dos helicópteros Augusta que valen centenares de millones de pesos y la pugna que 
ha generado con el alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, quien mejor se ha dedicado a trabajar para 
convencer a sus gobernados. 
El 2012 no fue la luna de miel que vivió un año anterior. 
Creo que eso jamás regresará con el gobierno priista. 
Lástima por Puebla porque hay cosas importantes que rescatar. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 
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(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 
¿Otro casino en Puebla? 
Lo dicho se confirma, el poder (a los políticos) los iguala. 
El panista Vicente Fox, que ya lo dejo de ser al no refrendar su militancia en la campaña que llevó a cabo ese 
partido y concluyó la semana pasada, le pegó duro y a la cabeza a la corrupción de los priistas –como olvidar 
cuando le dijo a Francisco Labastida ―a mi se me puede quitar lo mal hablado, pero a ti no lo corrupto‖- tanto que 
fue uno de los argumentos para llegar a Los Pinos, cuando se fue dejó una penosa herencia al actuar omisamente 
frente al narcotráfico en un acto de complicidad, según denunció el panista Calderón, y corrupción por todas 
partes, en especial en la entrega de cientos de permisos a casas de juego y casinos. 
Esto viene a colación porque se confirma que Calderón no fue muy diferente a sus antecesores en la presidencia 
de la República y según él mismo reconoció uno de los momentos críticos de su gestión fue el atentado en el 
Casino Royale de Monterrey el 25 de agosto del año pasado y en el que murieron 53 personas. En ese momento, 
la presidencia de la República, los gobiernos estatales y municipales declararon en todos los tonos que ―no habrá 
más casinos‖, la terca realidad desnuda sus miserias. 
La revista Proceso documentó en su último número que: 
―Aun cuando Felipe Calderón se había comprometido a no autorizar más permisos para el funcionamiento de 
casinos durante su administración, no solamente incumplió; favoreció en particular a las empresas Producciones 
Móviles, S.A. de C.V., y Exciting Games, S. de R.L. de C.V., cuyos propietarios son identificados como ―personas 
relacionadas con la delincuencia organizada‖. Calderón no dio tiempo de nada, puesto que las licencias, casi 100, 
las liberó dos minutos antes de concluir su mandato‖. 
Si, así como lo lee, el expresidente avaló dos minutos antes de concluir su mandato los permisos para el 
funcionamiento de estos negocios que de alguna manera se han vinculado la crimen organizado, ya sea porque 
dependan de alguna empresa vinculada o porque viven amenazados y tienen que pagar protección a los 
delincuentes, como en el caso del Casino Royale. 
La columna Angelopolitanas, que se publica en este mismo medio, le informó el sábado pasado, antes que 
Proceso: 
―Pues ¿no qué no? Después del atentado contra el Casino Royale de Monterrey el 25 de agosto del 2011 en el que 
fallecieron 53 personas, los gobiernos federal, estatales y municipales dijeron que no habría más apertura ni 
manoseo con los permisos para que funcionen esos negocios. 
―Resulta que en agosto de este año (2012), la Dirección de Juegos y Sorteos de Gobernación dividió en 3 partes 
un permiso de casinos y autorizó ―por resolución administrativa‖ la operación de casas de juego y apuesta a 2 
empresas más, una de ellas anuncia tiene permiso para abrir en Puebla. 
―En un ejercicio de ―es la última y nos vamos‖ funcionarios de la administración panista de Calderón hicieron 
pública la resolución en la página oficial de Juegos y Sorteos de la secretaría de Gobernación con el permiso 
DGAJS/SCEVF/P-06/2005 que notifica que ahora es operado por tres empresas: el titular (Entretenimiento de 
México), el permiso "bis" (Producciones Móviles) y una ampliación "ter" (Exciting Games). 
―En la página Web de la dependencia se informa que Producciones cuenta con la autorización para explotar 40 
centros de apuestas remotas y 40 salas de sorteos de números, de las cuales están en operación 19 y 19, 
respectivamente, entre ellos 6 centros de apuestas remotas que están en operación en el Distrito Federal, Estado 
de México, Morelos, Puebla y Tabasco, de acuerdo con la información del sitio pero se sabe que abrirán las 
demás‖. 
Ahora sabemos que hay una denuncia penal en contra de los funcionarios de Gobernación que firmaron la 
autorización y que los afectados señalan que están vinculados al crimen organizado, Tocará al gobierno priista 
llevar a cabo la investigación y actuar en consecuencia ante los permisos de Calderón para los casinos solo dos 
minutos antes de dejar la presidencia, que cinismo. 
Toca a las autoridades de la capital poblana y los municipios conurbados estar pendientes porque de pronto 
pueden solicitarles el uso de suelo para instalar otro casino en Puebla cuando la posición oficial es que ―nunca 
más‖ se abrirá otro. Los hechos del Royales se olvidaron. El poder iguala a los políticos en sus puntos negativos y 
no en sus virtudes, que las tienen pero no son afectos a multiplicarlas. 
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http://www.ngpuebla.com/node/46183#.UNL37-SORJE 
 
(Angelopolitanas) 
 
A unos días de que concluya el periodo ordinario de sesiones de la actual legislatura federal –hacen todo para que 
esta semana, incluso trabajando el domingo, lo den por cerrado- se adelanta que la senadora poblana Blanca 
Alcalá será integrante de la Comisión Permanente, por lo que regresará a sesionar a partir de los primeros días de 
enero. 
Es una distinción porque será la primera Permanente y hay varios temas pendientes que enviará el Poder 
Ejecutivo. Será un espacio de discusión y debate y al enviarla es que hay confianza en su participación y ella podrá 
consolidar su relación con el presidente y los integrantes de su gabinete. Una buena oportunidad. 
Pasaron ya dos años del infierno que vivieron los habitantes de San Martín Texmelucan por el incendio en 
instalaciones de Petróleos Mexicanos la madrugada del 19 de diciembre de 2010, el cual dejó un saldo de 30 
muertos, pérdidas millonarias pero sobre todo el miedo de vivir siempre en medio del riesgo. 
Hasta ahora Pemex no ha hecho público un indispensable atlas de riesgos porque sus ductos cruzan el estado y es 
un verdadero nudo el que existe en Texmelucan. Se asegura que decenas de familias poblanas aún habitan sobre 
los ductos que trasladan diversos derivados del petróleo pero ―sólo a los habitantes de dos viviendas se les ha 
notificado sobre los riesgos de permanecer en esa zona‖ reveló ayer una nota del diario Excelsior. 
El regidor de Protección Civil de San Martín, Gustavo Berra, señaló que el riesgo al que se enfrentan es latente, 
pues mientras los ductos de PEMEX atraviesen esa zona, la población está expuesta a una tragedia similar a la 
ocurrida hace dos años, porque el robo de combustible es una de las actividades más lucrativas y permanentes a 
lo largo de las comunidades aledañas a la autopista. San Martín conoció el infierno. 
No le extrañe que en los próximos días, antes de que termine el año, el gobierno de Enrique Peña Nieto empiece a 
designar a delegados federales en importantes dependencias. Finalmente si habrá poblanos y por cortesía política 
se informará al gobernador Moreno Valle de las designaciones. 
Todos vendrán con la cartilla leída, no deberán promoverse políticamente en lo personal porque su jefe, el 
presidente de México, los observa. Y la advertencia, aseguran, va en serio. 
La aprobación de la reforma educativa en la Cámara de Diputados fue pospuesta el martes por las presiones del 
Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación para garantizar que no habrá despidos si los profesores 
reprueban las evaluaciones sobre su desempeño. 
Hasta ayer, la palabra ―permanencia‖ no se iba a eliminar y a cambio PRI, PAN y PRD aceptaron la propuesta del 
Panal de incluir un artículo transitorio donde se precise que la reforma no es retroactiva para los que ya tienen 
cargos de dirección y administración.  
Las presiones de Nueva Alianza hacia el PRI llegaron a la advertencia de que se rompería la mayoría que 
mantiene el tricolor en San Lázaro por los 10 legisladores que aportan los maestros, en caso de que ignoraran sus 
peticiones. ¿Quién dijo que no tronabas pistolita? Le mando decir Elba Esther Gordillo a Manlio Fabio Beltrones y 
al secretario Chuayffet le hicieron una seña. 
Desde el martes, el abogado Sergio Ramírez ocupa la consejería de Comunicación del gobernador electo de 
Jalisco, Aristóteles Sandoval. El cargo asegura es de carácter honorario pero es importante para él que es 
jalisciense. Suerte. 
http://www.ngpuebla.com/node/46184#.UNL4L-SORJE 
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Javier  López Díaz  

In ic ia:  5:30 AM /  89.3 FM y 1090 AM  

 

 Hubo ayer un trenazo en Esteban de Antuñano con saldo de dos personas lesionadas, un hombre y una 
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mujer y dos vehículos que fueron embestidos por el ferrocarril.  

 Hoy es el último día para comparar los boletos del sorteo BUAP, hoy hasta las 12 de la noche solo 300 
pesos.  

 Se acaba de implantar un nuevo record histórico en la planta armadora de autos VW, ayer le informamos que 
habían llegado a 600 mil unidades en esta ocasión, la marca es de 604 mil 18 autos construidos hasta el 
momento, por lo menos hasta las 5 de la mañana, imagínese hacer 4 mil autos en un día, esto implica hacer 
2 mil autos cada doce horas, mil autos cada seis horas y hágale la cuenta, una producción verdaderamente 
espectacular.  

 Hoy le vamos a decir que medidas tomar ante los arbolitos de navidad.  

 Ayer ocurrió una fuga en Maxi Gas en Tlaxcalancingo, cuando un trascabo afecto la tubería la autoridad dice 
que ya fue controlado eso es lo que dice la autoridad.  

 Maestros del SNTE 23 ocupan oficinas de la SEP en demanda de una gratificación de fin de año.  

 A dos años de la explosión de Pemex en Texmelucan los ríos están saneados según Conagua. La SE apoya 
la reconstrucción de Texmelucan con 6 mdp. Texmelucan recordó a los muertos de Pemex. ―Seguimos con 
dolor y angustia‖; dicen las victimas. 

 Protección Civil admite que al momento se han detectado 50 tomas clandestinas en Puebla; lo cual dicen, fu 
el origen de esta desgracia. De esta manera regresaran los operativos de vigilancia aérea a través de la 
Policía.  

 Identifican a los dos jóvenes asesinados en San Aparicio, tenía cada uno 18 años de edad. 

 Roban 400 mil pesos en una tienda de Xonacatapec, sometieron a la dueña y hubo violencia. 

 Captura la ministerial a dos ladrones de auto. 

 Ocurre una fuerte fuga de aguas negras en al 15 de mayo y Boulevard San Felipe. 

 Entrega el gobernador del Estado apoyos a deportistas paraolímpicos  en Casa Puebla. También recibió a 
ganadores del sorteo Maratón por Puebla. 

 
 
 

 

Fernando Canales  

In ic ia:  5:50 AM /  92.5 FM  

 

 Ayer la armadora VW de Puebla alcanzó una producción de 600 mil coches del primero de enero al día de 
ayer, el coche número 600 mil fue un Jetta color negro, etiquetado para el mercado Norteamericano, salió para 
aya a las seis de la mañana, durante el tercer turno, además de felicitar a éste turno, hay que felicitar al 
primero y al segundo, porque el tercero nunca hubiera hecho el carro 600 mil, si cada turno no hubiera 
cumplido, felicidades a directivos, inversionistas, pero sobre todo allí esta el trabajador poblano, allí esta el 
logro laboral, comprometido, chambeador, que contribuyó a que Audi se decidiera por Puebla.  

 El SGG, Fernando Manzanilla, inaugura el segundo encuentro Internacional de Sabiduría Ancestral, Fuego 
Nuevo, esto en la zona arqueológica de Cantona. 

 A dos años de las explosiones en Pemex, en San Martín Texmelucan, donde murieron 29 personas, Jesús 
Morales, director de Protección Civil del estado, confirma que la paraestatal entregó el atlas de las 
instalaciones estratégicas, ya debidamente actualizado. Jesús Morales confirmó que en éste año 2012, fueron 
halladas 50 tomas clandestinas en diferentes puntos de la entidad, le digo una cosa a veces somos críticos de 
los gobiernos, a veces usted mismo nos pide, que cuestionemos a los gobiernos, pero va de regreso aquí de 
pronto no hay luz porque la gente se robo el cable, no sirve el semáforo porque la gente se robo el semáforo, 
se mueren 29 porque se están robando el petróleo de los ductos, también seamos un poco autocríticos con un 
pueblo así poco se puede hacer, no digo que todos sean de esa manera, pero hay muchos. Entonces como le 
hacemos, usted dígame, hay que hacer un alto en el camino y pensar muy bien.  

 La delegación de la secretaria de Economía acudió a la entrega de créditos y subsidio para empresas de San 
Martín que resultaron afectadas por las inundaciones del 25 de julio pasado, no le ha ido bien a San Martín en 
los últimos años.   

 La tarde de ayer se registró una fuga de gas en la federal a Atlixco, a la altura de Tlaxcalancingo, llegó 
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Protección Civil a acordonar la zona.  

 El dirigente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo, dice que Puebla es prioridad para el CEN rumbo al 
2013, pues si no lo dudo, también es prioridad para el proyecto morenovallista, así que se va a poner de a 
peso, EPN enfrenta la primera elección de su sexenio ya como presidente y Puebla es la cuarta ciudad del 
país, usted cree que el PRI no va  a pegar, la va regalar; Moreno Valle le guste a quien le guste o no, es un 
operador político, muy preciso y tiene desde casa Puebla, la mirada puesta en Los Pinos. Una vez le 
preguntaron a Álvaro Obregón, oiga general usted tiene buena vista, dijo como no, desde Sonora ya veía 
Palacio Nacional, pues aquí esta más cerca, no podemos excluirnos de este proyecto, es decir los poblanos no 
podemos ignorar ese proyecto, entonces se van a dar con todo.   

 El coordinador del PVEM, Elías Abaid, dio a conocer que abrirán las puertas a las candidaturas independientes 
como la de Antonio Gali, osea su suegro, a que tal, bueno pero el no lo dijo así, lo digo yo.  

 El gobernador entrega un millón 140 mil pesos a ganadores de la paraolimpiada estatal 2012, así como los 
automóviles a los ganadores del Maratón por La Paz.  

 Puebla logra cifras históricas de recaudación en materia de aguas nacionales y bienes materiales llegando a 
mil 700 mdp, 20% más de lo estimado, informa el delegado de Conagua, Manuel Berinstain.  

 

 

Car los Mart ín Huerta  

In ic ia:  6:00 AM /  103.3 FM 

 

 Más de un millón 700 mil alumnos salen de vacaciones, que les vaya muy bien, qu8e descansen pórtense 
bien en la casa, porque luego es el sitio más peligroso para los estudiantes, los niños traviesos que están de 
ociosos, a ver que hacen, se queman en la estufa, en la cocina, pasan accidentes, se suben a la azotea, se 
caen y cuidado porque es difícil tener todo el tiempo tener a los hijos encerrados en la casa. Hay que pensar 
en dinámicas que los tengan ocupados.  

 El SEDIF dice que el 98% de los menores con discapacidad son rechazados para la adopción, osea todos los 
papas y mamás buscan adoptar a un niño pero cuando dicen este tiene discapacidad allí ya no le entran. 
98% se quedan bajo la tutela de la autoridad en este caso del DIF, esto es muy triste pero muy real.  

 En cuanto a las extorsiones 20% crecen en esta temporada de diciembre Ardelio Vargas, secretario de SSP 
hace esta advertencia, no se vayan con la finta si les piden lana, no necesariamente hay que darles, se los 
quieren llevar al baile.   

 En cuanto a las multas más de 4 mdp en los juzgados calificadores del Ayuntamiento de Puebla, es lo que 
están reportando las autoridades, a esto sémele las multas por concepto de tránsito y vialidad.  

 En los pagos por aguas nacionales, ya sólo se podrán hacer transferencias electrónicas, cada día se va 
controlar más el dinero, más vale, corre la tentación de los dineros en efectivo.  

 En cuanto al sindicato con 605 mil vehículos esto es lo que dice el sindicato de la VW, cierre la producción de 
este 2012, es una cifra récord, nunca se habían hecho tantos coches, todavía seguirán trabajando hasta 
mañana, mañana es el último día y se van de vacaciones.  

 En Cantona se inauguro el encuentro del Fuego Nuevo, 55 países, 25 culturas es lo que se tiene como algo 
extraordinario que se tiene y se esta llevando en la zona arqueológica de Cantona. 

 En Texmelucan a dos años de el infierno se acuerda usted, pues los ríos ya están saneados, así lo dijo la 
Conagua.  

 En la secretaria de Economía Federal en Puebla están apoyando a los afectados por las inundaciones en 
San Martín Texmelucan. Ya les ha tocado, fuego, mucha agua. 

 En la CAIP dicen que el gobierno del estado y el ayuntamiento de Puebla  son los que mayor demanda de 
información tienen de parte de la ciudadanía.   

 El PVEM busca regular los sueldos de los servidores públicos, a ver si lo consiguen. 

 El PRD dice que va con Antonio Kuri para la presidencia municipal y yo no entiendo donde sacan este 
nombre pero eso dijeron ayer y ahora vamos a estar pendientes de quien termina siendo el candidato, para 
mi que es Tony Gali por el PRD, PAN y esta coalición en la que esta trabajando el mismo gobernador del 
estado.   

 El empresario de la industria del vestido Tony Kuri descartó su participación como candidato del PRD en la 
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presidencia municipal de Puebla, dice por el momento no muestro interés en poderme desempeñar en esa 
responsabilidad. 

 

 
ABC Radio 

Let ic ia Montagner   

In ic ia:  6:00 AM /  1280 AM 

 

 

 El incremento al salario mínimo de 3.9% que equivale a $2.30 pesos es un aumento simbólico que no 
ayudara a recuperar el poder adquisitivo del trabajador. Esto lo opino el economista de BUAP, Eudocsio 
Morales, dijo que el porcentaje es menor que al inflación. Para regular los salarios y evitar compensaciones 
exageradas a los funcionarios públicos estatales, el PVEM impulsara en el Congreso del Estado una Ley de 
Salarios  Máximos, esto lo anuncio el legislador  Jesús Morales Manso. 

 Da inicio el periodo de vacaciones para más de 1.5 millones de estudiantes de nivel básico que tendrán que 
reincorporarse junto con más de 80 mil maternos el próximo lunes 7 de enero del 2013. 

 Avances del 60% registran las obras del corredor turístico Los Fuertes–Catedral; según informó la Seduop en 
el municipio. Sin embargo la dependencia adelanto que los trabajos podrían retrasarse por otras tareas 
correspondientes a dependencias como la CFE. 
La dirigencia nacional del PANAL  avaló repetir en Puebla una coalición con otros partidos para la elección 
del próximo año. El coordinador de vinculación nacional de ese partido en su visita por Puebla estuvo en una 
reunión  con la estructura y respaldo la alianza. Pidió que se adopte la plataforma política de  su partida. 

 La diputada panista Ana Ma. Jiménez propuso que los candidatos a la presidencia municipal de Puebla por el 
PAN surjan entre Francisco Rodríguez Álvarez o Pablo Rodríguez Regordosa. Los aspirantes y funcionarios 
estatales no cumplen con los postulados y principios de este partido. Llamó a su dirigencia a ser cuidadosa 
en la selección de candidatos. 

 El Cabildo de Puebla aprobó aumentar las infracciones de 50 a 100 días de salario mínimo para los 
conductores que manejen sus vehículos  en estado de ebriedad. Se dijo que 4 de cada 10 accidentes viales 
son causados por quienes conducen en estado etílico. Las sanciones eran antes de 10 días de salario 
mínimo. Esto lo informño el regidor Arturo Loyola . 

 Con motivo de las actividades de la Ciudad Mágica en el Paseo Bravo, la SSPTM  anuncio el reforzamiento 
de la vigilancia policiaca con 50 elementos en ese punto para evitar el robo a peatones y vehículos. 

 A dos años de la tragedia por la explosión de ductos de Pemex en San Martín Texmelucan, diputados locales 
aceptaron que en Puebla hay pendientes en Protección Civil. El presidente de esa comisión  David Espinosa, 
dijo que es necesario trabajar en la regulación de infraestructuras de empresas que pongan en riesgo a la 
población. 

 Un millón 140 mil pesos fue la inversión del gobierno estatal para la entrega de estímulos económicos a los 
ganadores de la Paraolimpiada Nacional 2012. el gobernador del estado reitero el compromiso con el deporte 
para seguir obteniendo triunfos que posicionen a Puebla entre las mejores en ese rubro.   

 
 

 

Enr ique Montero Ponce  

In ic ia:  05:30 HRS. /  98.5 fM  

 

 En San Martín Texmelucan se recordó a las víctimas de la explosión ocurrida hace dos años en uno de los 
ductos de Pemex.  

 Conagua obligó a Pemex a reparar un tramo del río Atoyac y le aplicó multas severas, informó su titular, 
Manuel Berinstain.   

 Pemex si cumplió con la entrega de atlas de Riesgo a 25 municipios poblanos por donde cruzan sus ductos, 
informó Jesús Morales, titular de Protección Civil. 

 Hayan toma clandestina en ductos de Pemex en la autopista Puebla-Orizaba a la altura de Tepeaca, también 
se aseguró una pipa, pero no hubo detenidos.  
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 Vecinos de la Rivera Anaya vuelven a la carga amenazan con movilizaciones porque no se ha iniciado la 
reparación de cuarteadoras en sus viviendas. 

 No habrá servicio de recolección de basura el 25 de diciembre y el 1º de enero, informó Alejandro Fabre, 
secretario municipal del Medio Ambiente. 

 En Puebla capital cuatro de cada diez accidentes automovilísticos, son causados por jóvenes que 
consumieron alcohol, reveló el regidor Arturo Loyola.  

 Desaparecerá el formato 10 para el pago de derechos de agua, los concesionarios tendrán que hacerlo vía 
electrónica, explicó Manuel Berinstain, titular de Conagua.   

 Continuarán las bajas temperaturas, alerta Protección Civil hasta el momento no se han registrado decesos 
por esta causa informó Jesús Morales. 

 

 

Iván Mercado 

In ic ia:  6:00 AM /  94.9 FM 

 

 Arrancaron las vacaciones escolares, millón y medio de estudiantes en Puebla y 63 mil 500 maestros ya 
están descansando, regresarán a clases el próximo 7 de enero donde se continuará con el horario de 
invierno escolar, así lo puso de manifiesto el subsecretario de Educación Básica, Víctor Manuel Barceló. Dijo 
que  12 mil 200 escuelas quedarán vacías en este periodo vacacional. 

 La Secretaría de Seguridad Pública en el Municipio de Puebla redoblará la vigilancia en la zona del Paseo 
Bravo para evitar actos vandálicos y así brindar seguridad a quienes acudan a visitar la Ciudad Mágica, de tal 
forma que se van a disponer de 50 elementos de policía y vialidad para blindar la zona, así lo manifestó el 
titular de la dependencia Amadeo Lara Terrón. 

 Con el objeto de reducir el número de accidentes por consumo de alcohol en el municipio de Puebla, el 
Ayuntamiento actuará con sanciones estrictas en contra de los ciudadanos quienes sean sorprendidos 
manejando en estado de ebriedad. El regidor del PRD Arturo Loyola reiteró que la secretaría de seguridad 
pública está facultada para aplicar sanciones de 50 hasta 100 días de salario mínimo. 

 El dia de hoy 20 de diciembre vence el plazo para que las empresas cumplan y entreguen sus fondos a los 
trabajadores. El secretario general de la CTM en Puebla, Leobardo Soto dio a conocer que hasta el momento 
el 95 por ciento de las empresas afiliadas a la agrupación que conduce, ya pagaron el aguinaldo a sus 
trabajadores.  

 El día de ayer la empresa Volkswagen de México alcanzó su meta de producción anual al fabricar la unidad 
número 600 mil en el 2012. Con esta cifra, tres días antes de que finalicen las labores productivas para dar 
paso a un periodo de vacaciones, la armadora impuso un nuevo récord histórico de producción anual y 
consolidó su hegemonía como el complejo automotriz con mayor volumen de producción en el continente 
americano durante todo el 2012. 

 Ayer se entregaron de estímulos económicos por 1 millón 140 mil pesos a los ganadores de la Paralimpiada 
Nacional 2012, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas indicó que desde que tomó la 
administración estatal se ha dado un impulso muy importante al deporte en cualquier escala. 

 El director de Publicaciones de la Arquidiócesis en Puebla, Jesús Rodríguez Calva exhortó a los feligreses a 
estar tranquilos y no preocuparse, ya que son falsas las versiones que circulan sobre que presuntamente se 
acabará el mundo el próximo viernes 21 de diciembre. Dijo que estas versiones han comenzado a surgir por 
malas interpretaciones que han hecho un grupo de personas a pasajes bíblicos e interpretaciones mayas. 

 Ante los pronunciamientos del PRD y PANAL  así como de otros organismos políticos de pretender efectuar 
una alianza con Acción Nacional para las próximas elecciones locales, el presidente municipal de Puebla 
Eduardo Rivera vio como positivo el pronunciamiento pero hizo un llamado a que esta coalición sea a favor 
de los poblanos y no por intereses de personas o de partidos. 

 Por el momento el PVEM no ha descartado analizar el perfil del Secretario de Infraestructura, Antonio Gali 
Fayad, afirmó el coordinador de este grupo parlamentario en el Congreso Local, Elias Abaid. El legislador dijo 
que por el momento el partido no ha analizado el tema de las candidaturas. Sin embargo, reconoció que el 
partido cuenta con cuadros suficientes para la designación de candidatos. 

 El presidente estatal del Partido Nueva Alianza, Gerardo Islas, confirmó que tanto funcionarios como 
empresarios están cerrando filas en su interés por lograr nuevamente una coalición como la del 2010 por lo 
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que destacó que son grandes los avances hasta ahora para lograr la unión de estos partidos. En conferencia 
de medios señaló que por el momento lo han buscado para tratar el tema de repetir la alianza del 2010 el 
Secretario de Infraestructura  Antonio Gali, el secretario general de gobierno, Fernando Manzanilla y el 
presidente del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez. 

 Aunque Nueva Alianza ha llevado a cabo alianzas en otros estados con el PRI, en Puebla hay pocas 
posibilidades, afirmó el coordinador nacional de vinculación del partido, Constantino González. 

 Regidores panista tendrán que pedir licencia si es que buscan otro puesto; así lo manifestó el  coordinador de 
la fracción de AN en el Cabildo de Puebla, Matías Rivero, quien señalo que sus compañeros solo quieren  
apoyar a candidatos en el 2013, pero lo tienen que hacer sin goce de sueldo. Asimismo descarto que pudiera 
buscar una candidatura a diputado local por su partido para el 2013. 

  

 

Mary Loly Pel lón y Ale jandro Rodr iguez  

In ic ia:  6:30 AM /  Canal 3 Televisa Puebla  

 

 En San Martín Texmelucan se recordó la tragedia que hace unos años quitara la vida a 29 personas. 

 Minutos de tensión vivieron vecinos y automovilistas que circulaban sobre la federal a Atlixco a la altura de 
Tlaxcalancingo, tras registrase una fuga de gas.  

 Un aumento del 3.9% equivalente a $2.49 pesos es el  ajuste que tendrá el salario mínimo en México, mismo 
que cobrará vigencia a partir del 1 de enero del 2013. Los poblanos opinan que no es suficiente. 

 Para evitar el consumo de alcohol en el municipio de Puebla aumentaron las multas por conducir  bajo los 
influjos de bebidas embriagantes. Ahora de le costara de 50 a 100 días de salario mínimo. 

 La estrategia de seguridad presentada por el presidente de México EPN fue votada por diputados locales, 
pues consideran que en el sexenio pasado falto planeación en el combate al crimen organizado. 

 Conagua estará en línea para pagar las 24 horas los 365 días del año.  

 Puebla busca que La  Maroma en Cuantinchan sea declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad pues 
contrario a lo que muchos piensan data  de tiempos prehispánicos  y se practicaba como espectáculo a 
emperadores Aztecas. 

 

 

Juan Car los  Valer io y Sandra Or t iz  

In ic ia:  6:30 AM /  Canal Azteca 7  

 

 Capturan a una banda de estafadores en la sierra Norte del estado, la investigación continúa ya que al 
parecer hay más personas involucradas.  

 Detienen a un hombre en el barrio de El Alto, es acusado por delitos contra la salud, al momento de la 
detención le fueron decomisadas 5 grapas de cocaína y tres envoltorios de heroína.  

 Dos jóvenes resultan gravemente heridos en un accidente automovilístico en la recta a Cholula, ambos se 
encontraban en estado de ebriedad. 
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